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Дата Курс Изменение

EUR

Гривна

USD

Аи-92

Аи-95

Дизель

Аи-98

цены на бензИн Курс валют цб рФ, руб.в мИре

CNY

25.07 47,1702 0,2984

25.07 35,0786 0,2685

25.07 30,0202 0,2043

25.07 56,6506 0,5234

Дата Курс Изменение

25.07 31,11 0,07

25.07 34,14 0,06

25.07 32,87 0,01

25.07 37,10 -0,00

Что ты ел на обед?

В квартире ветерана Великой Отечественной войны Вла-
димира  Шевченко много необычных и красивых вещей. 
Модель корабля с металлическими парусами, чеканные 

картины, совершенно уникальные настенные часы. На их ци-
ферблате - орден Отечественной войны первой степени - так 
же, как и на пиджаке Владимира Федоровича. Каждые пять 

минут отмечаются вспышками разноцветных светодиодов, а 
каждый час начинает играть затейливая мелодия. 

А под другую музыку, тоже каждый час, начинает приплясы-
вать и петь забавный кот - недавний подарок Владимира Федо-
ровича своей жене. Но в первую очередь внимание каждого гостя 
приковывает огромный макет храма, который достраивается сей-

час на улице 12 Сентября. Если 
повернуть незаметный рычажок, 
в башенках начинают мигать раз-
ноцветные огоньки и раздается 
колокольный звон. Все это Шев-
ченко, много лет проработавший 
инженером-конструктором на 
Ульяновском автозаводе, сделал 
собственными руками.

- Вот этот макет храма боль-
ше года «строил», - улыбается 
Владимир Федорович. - Это один 
из первых вариантов настоящего 
здания, я тогда архитекторов по-
просил, они мне чертеж и скопи-
ровали. По нему и делал. Купола 
на токарном станке вытачивал, 
рамы для окошек штамповал - 
специальную форму для этого 
изготовил. В общем, повозился с 
ним изрядно. До сих пор иногда 
находит такой стих, что хочется 
что-нибудь смастерить.

(Окончание на стр. 14)

Освободитель
сПОрт

Верну должок - спасу 
чью-то жизнь, и тогда 
моя мечта сбудется!

18-летняя ульяновская спортсменка 
Владислава Иванова

завоевала золотую и серебряную 
медали на первенстве мира по 
пожарно-спасательному спорту

(Окончание на стр. 13)

ЦБ: международные резервы 
России с 11 по 18 июля 
сократились на 0,9% 
международные резервы россии по состоянию 
на 18 июля составили $472,5 млрд против 
$476,7 млрд, зафиксированных 11 июля. Об 
этом говорится на сайте центробанка россии.

Отменён Год польской культуры 
в России 
Польское правительство отменило мероприятия  
Года польской культуры в россии, запланированные 
на 2015 год, из-за ситуации на украине.  
Об этом сообщила пресс-секретарь кабинета  
министров Польской республики.

тема стр. 7

Перед тем как отдать ребенка в школьный лагерь, 
каждый родитель интересуется планом мероприятий, 

а также организацией питания ребенка. Многие, 
вспоминая свое детство в былые советские времена, 

рассказывают о прежних порциях и нормах, о вкусных 
завтраках, обедах и количестве масла и сыра, 

которые подавали к чаю. Как сегодня обстоит дело с 
питанием в школьном лагере? В тур по пришкольным 
и оздоровительным лагерям отправился наш юнкор.

лИца ПОбеДыЭКОнОмИКа

поменяли маршрут
Авиарейсы в Симферополь продолжатся, 

но по другому маршруту.

Авиакомпания «РусЛайн» заявила, что воздушные суда больше 
не будут летать над Украиной при выполнении любых рейсов. При-
чиной тому стало крушение «Боинга-777» авиакомпании «Малазий-
ские авиалинии» на востоке Украины 17 июля.

В авиакомпании отметили, что полеты в Симферополь из Улья-
новска и ряда других городов, которые начались в июне этого года, 
все равно будут выполняться, но минуя украинскую территорию.

Напомним, самолет «Боинг-777» упал в Донецкой области неда-
леко от границы с Россией. По данным СМИ, на борту находились 
298 пассажиров и 15 членов экипажа. Все они погибли. Расследова-
ние трагедии осложняется из-за боевых действий на Украине.

ФИнансы

 понять и простить?
побывав на заседании по укреплению дисциплины оплаты труда, журналист «Уп»  убедился в том, что финан-

совая дисциплина в организациях некоторых ульяновских бизнесменов, мягко говоря, хромает.
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Владельцев частных домов, а также фирмы-застройщики, 
располагающие площадями на первых этажах новостроек, при-

гласили организовать дошкольные учреждения самостоятельно либо 
предоставить необходимые площади в аренду. 

Чрезвычайная пожарная опасность 4 класса сохраняется в  
7 муниципальных образованиях области: Новомалыклинском, 

Старомайнском, Чердаклинском, Мелекесском районах, а также в 
городах Ульяновске, Новоульяновске и Димитровграде.

Чета Захаровых занесена в Книгу почета юбиляров супружеской жизни 
отдела ЗАГС Засвияжского района города Ульяновска. Поздравить 

супругов с 50-летним юбилеем совместной жизни пришли дочь, внуки, 
друзья и депутат Ульяновской гордумы Алсу Айзатуллина.

Путин подписал закон  
о переходе  
на зимнее время

Президент России Владимир Путин под-
писал Федеральный закон «О внесении изме-
нений в Федеральный закон «Об исчислении 
времени».

Напомним, что закон принят Госдумой  
1 июля 2014 года и одобрен Советом Федера-
ции 9 июля 2014 года.

В соответствии с изменениями осенью 
Россия вернется на час назад, в зимнее время, 
и там зафиксируется. Дальнейшего часового 
перехода на летнее (зимнее) время не будет.

Также федеральным законом уточняется 
понятие «московское время». Московское вре-
мя служит исходным временем при исчислении 
времени в часовых зонах и соответствует тре-
тьему часовому поясу в национальной шкале 
времени Российской Федерации UTC  (SU) +3 
(так называемое постоянное зимнее время).

Еще устанавливаются часовые зоны в стра-
не, всего их будет 11. 

Первая: «московское время» минус 1 час - 
Калининградская область. Вторая: «московское 
время» - Дагестан, Карелия,  Московская, Мур-
манская и Ярославская области, а также Мо-
сква, Санкт-Петербург и Севастополь. Третья: 
«московское время» плюс 1 час - Удмуртская  
Республика и Самарская область.  Четвертая: 
«московское время» плюс 2 часа - Башкортостан, 
Свердловская область и Ямало-Ненецкий авто-
номный округ. Пятая: «московское время» плюс 
3 часа - Республика  Алтай, Алтайский край, Но-
восибирская, Омская и Томская области. Ше-
стая: «московское время» плюс 4 часа - Хакасия 
и  Кемеровская область. Седьмая: «московское 
время» плюс 5 часов - Бурятия,  Забайкальский 
край и Иркутская область. Восьмая: «московское 
время» плюс 6 часов - Республика Саха и Амур-
ская область. Девятая: «московское время» плюс 
7 часов - ряд территорий Республики Саха, а так-
же Приморский и Хабаровский края. Десятая: 
«московское время» плюс 8 часов - несколько 
районов Якутии и Северо-Курильский район Са-
халинской области.  Одиннадцатая: «московское 
время» плюс 9 часов - Камчатский край и Чукот-
ский автономный округ.

Федеральный закон вступает в силу 26 октя-
бря 2014 года в 2 часа 00 минут.

Минсельхоз перевыполнил  
бюджетный план первого полугодия.

Отрасли сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов 
перечислили за первое полугодие в областной бюджет более 1,3 
миллиарда рублей.

По предварительной информации, за шесть месяцев 2014 
года план поступлений в казну выполнен по всем направлениям, 
которые курирует профильное региональное ведомство.

Как сообщил заместитель председателя правительства - ми-
нистр сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов Алек-
сандр Чепухин, значительный объем поступлений в областной 
бюджет обеспечили предприятия, производящие алкогольную 

продукцию, пиво и пивные напитки. «Они перечислили акци-
зов в размере 1,2 миллиарда рублей. Это на 34 процента больше 
утвержденного плана», - пояснил вице-премьер.

В виде налога на добычу полезных ископаемых за шесть ме-
сяцев в консолидированный бюджет области поступило 11,5 
миллиона рублей (100 процентов планового назначения).

Поступление платы за использование лесов составило 52 
миллиона рублей (плюс 13,5 процента к плану).

В 2,8 раза по сравнению с планом увеличилось налоговое по-
ступление за пользование недрами - 6,4 миллиона рублей.

Кроме того, за первое полугодие в виде платы за негативное 
воздействие на окружающую среду в бюджет поступило порядка 
29 миллионов рублей (плюс 18 процентов к расчетным показа-
телям).

Сборы за пользование объектами животного мира за январь - 
июнь 2014 года выросли в два раза по сравнению с ожидаемыми.

КИРИлл ШЕВЧЕНКО 

Безработным предложили  
не сидеть без дела 

В городской службе занятости создана комиссия по рассмотрению и защи-
те бизнес-планов безработных граждан на создание собственного дела. 

По состоянию на 21 июля, были рассмотрены и одобрены 53 бизнес-
плана на открытие обществ с ограниченной ответственностью по виду дея-
тельности «Обработка металлов и нанесение покрытия на металлы» и ИП в 
сфере ведения туристического бизнеса, предоставления услуг парикмахер-
ским и салонам красоты, производства электромонтажных работ, ремонта 
бытовых изделий и предметов личного пользования и другие.

Подробную информацию по вопросу содействия занятости населения 
можно получить по телефону «горячей линии» Центра занятости населения 
города Ульяновска 8 (8422) 32-11-51.

«Яндекс.Маркет» 
ликвидировал 
смартфоны 

Ранее через агрегатор «Яндекс.Маркет» мож-
но было найти предложения о покупке смарт-

фона Motorola Moto G. Но накануне «Яндекс» 
разослал владельцам интернет-магазинов 
предупреждение о приостановке продажи 

смартфона Moto G.

Причина - «несоответствие рекламы товар-
ного предложения требованиям действующего 
законодательства». В частности, у аппарата нет 
нотификации ФСБ, сообщает агентство РБК.

Стоит отметить, что эти смартфоны по-
прежнему можно заказать на сайтах других агрега-
торов. Среди них «Товары@Mail.Ru», Wikimart.ru 
и Price.ru. 

Напомним, на прошлой неделе стало извест-
но, что житель Ульяновска не только не смог по-
лучить новый аппарат по выгодной цене, но ему 
еще предстоит заплатить штраф. Евгений Ярут-
кин купил смартфон Motorola Moto G  почти за 8 
тысяч рублей в немецком интернет-магазине. По 
словам молодого человека, после заказа гаджета 
на сайте computeruniverse.net спустя недели три 
сотрудник ФСБ сообщил ему по телефону, что 
получить свой смартфон он не сможет. Жителю 
Ульяновска грозит административный штраф в 
1,5 - 2,5 тыс. рублей. 

Пол и резус-фактор 
ребёнка определят  
до его рождения

Лечебные учреждения региона станут базами для 
клинических исследований новейших техно-

логий, многим из них еще нет аналогов в мире. 
Уникальные клинические исследования станут 

возможны в рамках соглашения о взаимодей-
ствии, которое в ближайшее время готовы под-

писать представители отрасли здравоохранения и 
ООО «ТестГен».

Разработанные на базе ООО «ТестГен» тест-
системы имеют широкий спектр применения. Так, с 
их помощью по крови матери можно диагностиро-
вать синдром Дауна у плода уже на десятой неделе 
беременности, а также выявить пять хромосомных 
патологий, определить резус-фактор и пол ребенка 
на ранних сроках. Кроме того, разработана система 
диагностики рака простаты по результатам анализа 
мочи пациента, что, по мнению экспертов, явля-
ется хорошей альтернативой уже существующей  
практике.

По словам генерального директора ООО «Тест-
Ген» Андрея Тороповского, результативность разра-
ботанных методик составляет 99%. Об этом свиде-
тельствуют данные проведенного тестирования. Из 
100 беременных женщин, прошедших диагностику 
на пол и резус-фактор плода, все подтвердили ре-
зультат после рождения ребенка.

В Новом городе расчищают 
«ливнёвку»

В левобережной части Ульяновска осуществляется расчистка системы 
ливневой канализации, из-за которой при обильных осадках тонет в 

воде заволжский микрорайон Новый город, как это произошло 12 июня 
нынешнего года. В ближайшие дни планируется полностью завершить 

очистку прудов ливневой канализации в районе Петрова оврага.

Как пояснили в Ульяновской горадминистрации, с 4 июля из накопи-
тельной емкости и отстойника удалось вывезти порядка 27 тыс. тонн ила. 
По результатам комплексной проверки трубопроводов всего Нового города 
специалистами профильного комитета планируется подготовить техниче-
ское задание для их последующей механизированной очистки. 

 



За недра заплатили вдвое больше 

Россельхознадзор России фактически 
запретил ввоз всей растительной продукции  
и знаменитого сала из Украины,  
сообщает официальный сайт ведомства. 

Основной  причиной такого решения является неоднократ-
ное обнаружение сотрудниками Россельхознадзора РФ в ручной 
клади граждан, выезжающих с территории Украины в РФ, сразу 
нескольких видов карантинных объектов.

А с начала 2014 года были пресечены 182 попытки ввоза с 
территории Украины картофеля и саженцев плодовых и декора-
тивных культур без фитосанитарных сертификатов. При этом в 
соответствии с Таможенным кодексом Украины решение об от-
казе от проведения фитосанитарного контроля в пунктах про-
пуска через государственную границу этой страны принимаются 
не специалистами Госветфитослужбы, а должностными лицами 
таможенной службы.

В таких условиях попытки ввоза растительной продукции из 
Украины в Россию в нарушение законодательства Таможенного 
союза не прекращаются.

Предложение Россельхознадзора о безотлагательном прове-
дении телефонных переговоров по этой проблеме с Госветфито- 
службой Украины осталось без ответа.

Принимая во внимание эти обстоятельства, а также фактиче-
ский отказ украинской стороны от переговоров, Россельхознад-
зор принял решение о введении с 28 июля 2014 года временных 
ограничений на ввоз растительной продукции с Украины в руч-
ной клади, багаже и почтовых отправлениях.

- Считаю, что решение Россельхознадзора о запрете ввоза на 
территорию РФ украинской продукции, в частности сала, абсо-
лютно правильное, - прокомментировал ситуацию  заместитель 
министра сельского, лесного хозяйства и природных ресурсов 
Ульяновской области Вячеслав Рожнов. - И не потому, что у нас 
сейчас сложные отношения с Украиной, а потому, что из этой 
страны действительно везут животную продукцию весьма и весь-
ма сомнительного качества. Тем более что в нашем регионе пере-
рабатывающие комбинаты если и покупают такую продукцию, 
как правило,  шпик или шкуры,  то делают это с целью удешевле-
ния производства разных сортов колбас. 

По словам эксперта,  у производителей мясной продукции из 
Украины и Польши есть плохая «привычка» покупать дешевое не-
качественное сало в других странах, а затем выдавать его за свою 
продукцию, пользуясь популярным брендом «украинское сало». 

СЕРГЕЙ КАЗАКОВ

А сало русское едим! 
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С начала года на водоемах Ульяновска утонули 10 человек, в том 
числе пятеро утонули с начала купального сезона. Это столько же, 

сколько за весь купальный сезон прошлого года.

С начала года в городе создано 6838 новых рабочих мест, из них 
5359 - в малом и среднем бизнесе, 902 - на предприятиях, 577 - в 

рамках инвестпроектов. Наибольшее число мест - 2817 - создано в За-
волжском районе, наименьшее - 1043 - в Железнодорожном.

По состоянию на 1 июля полисы обязательного медицинского 
страхования единого образца получили 76,7% жителей региона. На 

сегодняшний день выдано 972 тысячи 858 полисов в филиалах  
ЗАО «ВТБ - Медицинское страхование» и «РГС - Медицина».

На ремонт дорог 
в следующем году 
планируют направить  
2,2 миллиарда. 

На очередном заседании промышленного комитета За-
конодательного собрания депутаты ознакомились с основ-
ными финансовыми планами на следующий год отраслей 
строительства, транспорта и дорожного хозяйства.

По словам вице-премьера - министра строительства, 
ЖКК и транспорта Александра Букина, прогнозируемая 
сумма Дорожного фонда в 2015 году составит 2,995 мил-
лиарда рублей. (В 2013-м он составил 3,113 миллиарда, в 
текущем - 2,65 миллиарда.) львиная доля этих средств, а 
именно 2,235 миллиарда, будет направлена на содержание 
и ремонт автомобильных дорог. Оставшиеся средства - на 
субсидирование автотранспортных предприятий, приго-
родных железнодорожных и авиапассажирских перевозок, 
приобретение автобусов. 

Важнейшими задачами следующего года Александр Бу-
кин назвал вхождение в программу капитального ремонта 
и переселения граждан из ветхого и аварийного жилья по 
185-му Федеральному закону и развитие специализиро-
ванного арендного жилого фонда. 

Говоря об обеспечении квартирами детей-сирот, ми-
нистр строительства пояснил, что в настоящее время об-
ласть выкупила для сирот 32 квартиры, еще на 176 квартир 
заключены договоры долевого участия. В целом потреб-
ность составляет 660 квартир. Наиболее остро проблема 
с обеспечением жильем детей-сирот (а это должна быть 
отдельная благоустроенная квартира площадью не менее 
33 кв. м с чистовой отделкой) в связи с высокой стоимо-
стью недвижимости стоит в Ульяновске, Димитровграде и 
Новоульяновске. Для ее решения органы исполнительной 
власти пошли по пути формирования земельных участков 
целевого назначения (квартиры в домах, построенных на 
этих территориях, будут предназначены в том числе для 
детей-сирот и переселенцев из ветхого и аварийного жи-

Людей в России стало больше  
на 59,1 тыс. человек
С начала года число жителей страны возросло на 0,04%, это на  

42 тысячи человек больше, чем в прошлом году.

По данным Росстата, естественная убыль населения в январе - мае 
2014 года снизилась по сравнению с соответствующим периодом 2013 
года на 27,9 тысячи человек. Напомним, численность населения в Рос-
сии на 1 июня 2014 года составила 164,1 млн человек.

Сквер духовности 
появится  
к 1 августа
В Ульяновске завершаются работы по 

созданию нового сквера «Возрождение 
духовности». «Новое место отдыха горожан 

расположено на одной из самых оживленных 
магистралей Ульяновска - улице Минаева, 

рядом со строящимся Спасо-Вознесенским 
кафедральным собором. На всей террито-
рии парка установлены 10 арт-объектов из 
гранита, мрамора и кварцита-амфиболита, 
посвященных десяти Божьим заповедям и 

утраченных симбирскими храмами», -  сооб-
щили в пресс-службе горадминистрации.

В настоящее время на территории ново-
го места отдыха прокладываются пешеходные 
дорожки, уже установлены скамейки и урны, а 
также 65 торшеров для освещения сквера в ве-
чернее и ночное время, в ближайшие дни пла-
нируется подключить их к энергоснабжению. 
Также запланированы работы по оборудова-
нию детской игровой площадки. Общая стои-
мость работ по обустройству сквера составляет 
порядка 9 млн рублей, средства выделены из 
бюджета Ульяновска.

«Все работы планируем завершить до  
1 августа текущего года», - сообщили в пресс-
службе горадминистрации Ульяновска.

Ирина Виннер замолвит 
за Дворец художественной 
гимнастики  
для Ульяновска

В ближайшие годы в Ульяновске может появиться новый 
современный специализированный спортивный ком-

плекс. В областном центре планируют построить уни-
кальный для региона Дворец художественной гимнасти-

ки. Планы о создании такого центра вынашиваются  
не первый год.

Как сообщили в региональном министерстве физиче-
ской культуры и спорта, от области уже была оформлена 
официальная заявка на включение Приволжского субъекта 
в Федеральную целевую программу «Развитие физической 
культуры и спорта в Российской Федерации на 2016-2020 
годы».

В 2016 году в России будут реализовывать государ-
ственную программу строительства 20 региональных 
спортивных центров, и если область войдет в число под-
держиваемых этой программой регионов, то в Ульяновске 
будет сделан акцент именно на Дворец художественной 
гимнастики.

В поддержку создания в Ульяновской области центра 
художественной гимнастики высказалась президент Все-
российской федерации художественной гимнастики, глав-
ный тренер российской сборной, прославленная Ирина 
Винер-Усманова. Она готова лоббировать реализацию этого  
проекта.

Волонтёров занесут в реестр
Региональный минздрав инициировал создание областного реестра 

добровольцев, действующих на базе лечебно-профилактических 
учреждений, а также выдачу личных книжек волонтеров. Данный 

перечень станет основой для создания единого Координационного 
центра по развитию волонтерского движения в сфере здравоохра-

нения области. Планируется, что в его состав также войдут пред-
ставители ульяновских лечебно-профилактических учреждений и 

Медицинской палаты региона.

В настоящее время более ста школьников и студентов четырех до-
бровольческих движений работают с лечебно-профилактическими 
учреждениями региона. В планах ведомства - усилить эффективность 
этой работы и расширить полномочия волонтеров. В частности, добро-
вольцам предложат проверить качество услуг, оказываемых лечебными 
учреждениями. Они смогут оценить доступность информации на сай-
тах, эффективность системы обратной связи, сроки и комфортность 
предоставления услуг, благоустройство территории, доброжелатель-
ность сотрудников поликлиник. Результаты проведенной работы будут 
предоставляться в минздравсоцразвития региона.

 



Три миллиарда Дорожного фонда 

лья). На двух таких участках в Заволжском районе Улья-
новска застройщик уже приступил к возведению двух 
домов с 250 квартирами для детей-сирот. Участвовать в 
аналогичных программах выразили готовность еще шесть 
строительных компаний. В качестве временного решения 
проблемы разрабатывается механизм компенсации аренд-
ной платы за съемное жилье. 

«Перед вашим министерством стоят масштабные задачи, 
и простых решений здесь нет. Обеспечение жильем детей-

сирот, ремонт дорог, создание инфраструктуры для земель-
ных участков, выделенных многодетным семьям, - каждый 
из этих вопросов требует не только значительных финан-
совых вливаний, но и грамотных управленческих решений. 
При этом мы не должны забывать о развитии региона и уже 
сегодня начинать закладывать основы будущих микрорайо-
нов, создавая инженерные и транспортные сети», - отметила 
председатель комитета Алсу Садретдинова. 

ГЕОРГИЙ КУЗНЕЦОВ 
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4 финансы

Правительство РФ  
увеличивает 
финансовую 
помощь регионам.

Внеочередное, 20-е заседание Законо-
дательного собрания V созыва началось с 
выступления представителя ЗСО в Совете 
Федерации РФ, председателя комитета СФ 
по бюджету и финансовым рынкам Сергея 
Рябухина, рассказавшего об изменениях  
основных параметров российского бюдже-
та, утвержденных на июньском пленарном 
заседании СФ, и объемах межбюджетных 
трансфертов, которые будут направлены 
на поддержку  регионов. 

Он отметил, что по итогам пяти меся-
цев текущего года доходы федерального 
бюджета выросли на 668 миллиардов ру-
блей, что позволило выйти из дефицитных 
параметров в профицитные, а правитель-
ству - согласиться  с требованиями Совета 
Федерации об увеличении финансовой 
помощи регионам. Общий объем дотаций 
составит 71 миллиард. Кроме того, сни-
жается стоимость бюджетных кредитов 
с одной трети ставки рефинансирования 
Банка России до символического 0,1 про-
цента годовых. По мнению сенатора, это 

серьезно разгрузит субъекты РФ в части 
государственного долга.

Ульяновская область вошла в список 
регионов, которым будет оказана дополни-
тельная финансовая поддержка. На цели 
сбалансированности областного бюджета 
планируется направить 321 миллион ру-
блей, на замещение рыночных обязательств 
(банковских кредитов и облигационных 
займов) - 870 миллионов.

Также Сергей Рябухин рассказал, что 
один миллиард заложен в бюджете на им-
портозамещение. В связи с этим необходи-
мо уже сейчас сформулировать предложе-
ния от Ульяновской области, чтобы войти 
в государственную программу. При этом 
сенатор подчеркнул, что один миллиард - 
небольшая сумма, и с учетом событий, свя-
занных с кризисом на Украине, ее следует 
увеличить.

Но обещанные деньги еще только будут 
выделены. Депутаты же областного парла-
мента собрались на внеочередное заседа-
ние, чтобы распределить дополнительные 
доходы, уже поступившие в бюджет обла-
сти. 

Бюджет-2014 вырос на 1,095 милли-
арда рублей. Из них федеральные транши 
составляют 755 миллионов. Подавляющее 
большинство этих средств  в виде дотаций 
направлено на исполнение указов Прези-
дента РФ по повышению заработной пла-
ты в части выплаты зарплат бюджетникам 
в муниципалитетах и в системе образова-
ния (321 миллион); и в виде субсидий на 
модернизацию системы дошкольного об-

разования (236 миллионов, которые рас-
пределены между 14 районами области, 
Ульяновском и Димитровградом), на фи-
нансирование отдыха детей в Крыму (15 
миллионов) и на поддержку сельхозто-
варопроизводителей и развитие сельских 
территорий (52,7 миллиона).

Собственные доходы бюджета увели-
чились на 330 миллионов, из которых по 
150 выделено на обслуживание государ-
ственного долга региона и на реализацию 
Федерального и областного законов «О 
ветеранах труда», а 30 - на обеспечение жи-
льем детей-сирот.

Таким образом, доходная часть регио-
нального бюджета-2014 теперь составля-
ет 34,743 миллиарда, расходная - 38,868 
миллиарда, при оставшемся неизменным 
дефиците.

Также в ходе заседания были приняты 
изменения в ст. 11 и ст. 5 областных зако-
нов «О развитии инвестиционной деятель-
ности» и «О госдолге» соответственно. Из-
менения дали возможность предоставлять 
банкам государственные гарантии без про-
ведения конкурса по кредитам и займам, 
предназначенным для реализации инвести-
ционных проектов. Это необходимо регио-
ну для создания и развития инфраструк-
туры промышленных зон и технопарков 
в целях выполнения взятых на себя перед 
инвесторами обязательств.  

Были внесены изменения в региональ-
ное законодательство, регулирующее во-
просы избирательного права. Как пояснил 
председатель областной избирательной 

комиссии Юрий Андриенко, они обуслов-
лены изменениями в Федеральный закон 
«Об основных гарантиях избирательных 
прав и права на участие в референдуме 
граждан РФ».

Кроме того, принят закон «Об уче-
те мнения населения городского округа 
Ульяновской области по вопросу изме-
нения статуса городского округа в связи 
с наделением его статусом городского 
округа с внутригородским делением либо 
лишением его статуса городского округа с 
внутригородским делением», который раз-
вивает нормы Федерального закона «Об 
общих принципах организации местного 
самоуправления» и определяет форму вы-
ражения и учета общественного мнения 
населения по этому вопросу - публичные 
слушания. Одобренные изменения в Градо-
строительный устав региона передают пол-
номочия по утверждению региональных 
нормативов градостроительного проекти-
рования с уровня субъекта РФ на уровень 
исполнительного органа государственной 
власти субъекта.

Из других принятых законодательных 
актов отметим изменения, внесенные в 
программу управления госсобственностью 
области и в прогнозный план приватиза-
ции; изменения оснований для присвоения 
звания «Ветеран труда Ульяновской обла-
сти»; и установление, по аналогии с феде-
ральными нормами, срока возникновения 
права на реализацию средств именного ка-
питала «Семья».

ГеОРГИй КУЗНецОВ 

Бюджету Ульяновской области 
обещают более 1 миллиарда
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Сегодня Ульяновск ищет скрытые резер-
вы для пополнения доходной части бюджета 

города. Известно, что ряд предприятий 
официально выплачивает зарплату ниже 

среднеотраслевого уровня, отдавая часть 
заработка в конвертах. Это означает, что 

они занижают базу для начисления НДФЛ и 
страховых взносов во внебюджетные  

фонды. Такое положение дел неприемлемо.
Очередное заседание комиссии по работе 

с недоимкой и укреплению дисциплины опла-
ты труда, которое состоялось в минувший 
четверг, напомнило сюжеты из популярной 
передачи «Наша Russia», в которой постоян-
но меняющий работу Александр Бородач по-
сле совершения очередного преступления в 
качестве оправдания не находит ничего луч-
ше, чем сказать: «Понять и простить». При-
мерно в этом же стиле отвечали и некоторые 
ульяновские предприниматели, приглашен-
ные на заседание комиссии. 

 Без зарплаты и без пенсии
В этом плане весьма запоминающимся 

стал диалог между «модератором» заседания, 
начальником Управления по экономике, стра-
тегическому планированию и инвестициям 
администрации города Ульяновска Андреем 
Климовским и руководителем одного из пред-
приятий, занимающимся монтажом зданий и 
сооружений из сборных конструкций.  

Поводом для приглашения руководителя 
стал звонок на «горячую линию» о том, что 
рабочим этого предприятия не выплатили 
заработную плату. На вопрос Климовского о 
причинах невыполнения руководителем сво-
их обязательств директор ООО «ВЭС» отве-
тил, что «его бизнес весьма специфичный, так 
как в нем все зависит от наличия заказов, то 
есть  если их нет, значит, и зарплаты у его ра-
ботников тоже не будет». Интересная логика, 
не правда ли? После такого ответа начальник 
управления ответил, что «любой бизнес, так 
или иначе, строится на заказах. Я повторяю - 
любой!». После чего задал другой каверзный 
вопрос: «Среднемесячная зарплата в вашей 
отрасли составляет не менее 17000 рублей. 
Минимальный прожиточный минимум в 
Ульяновской области в расчете на душу насе-
ления для трудоспособного населения состав-
ляет 6978 рублей. Вы платите своим рабочим 
7000 рублей - как вы считаете, на эти деньги 
можно нормально прожить?!».  

В свою очередь заместитель управляю-
щего отделением Пенсионного фонда РФ по 
Ульяновской области Татьяна Чистопрудова 

Понять и простить?
Или как победить «серые» схемы 

задала свой вопрос: «Вы знаете о том, что вы 
останетесь без пенсии, так как ваш бухгалтер в 
справке о доходах указала, что максимальный 
ваш доход в качестве руководителя составля-
ет две тысячи рублей в месяц, а минимальный 
- 883 рубля?!». Услышав такую информацию, 
бизнесмен лишь сделал удивленные глаза. 

Машинка виновата
Следующим на ковер пригласили главно-

го бухгалтера организации «центр интернет-
технологий», основной сферой деятельности 
которой является предоставление услуг в сфе-
ре получения допобразования.  Татьяна Чи-
стопрудова обратила внимание на то, что чис-
ленность штатных сотрудников предприятия 
составляет 12 человек, однако количество за-
страхованных в нем лиц составило… 63 челове-
ка! Как такое  может быть с точки зрения логи-
ки и почему на это не обратила внимание сама 
бухгалтер, не понял никто. Однако бухгалтера 
предприятия столь странное соотношение ко-
личества «душ» к количеству застрахованных  
нисколько не смутило, потому что, согласно ее 
ответу, во всем виновата некая «машинка, ко-
торая неправильно все подсчитала». 

Много должников
Примерно в том же стиле отвечали и пред-

ставители «Поволжской инжиниринговой 
компании», занимающейся производством 
строительных работ.  Большинство ответов 
представителя организации на вопросы о том, 
почему есть задолженности по заработной 
плате, взносам в Пенсионный фонд и Фонд 
социального страхования, сводились к тому, 
что у предприятия много должников. Мол, как 
только долги погасят - так и зарплата будет. 
Андрей Климовский не мог не задать вопрос: 
«И что, из-за этого ваши сотрудники зарплату 
7000 рублей должны получать?!». Руководи-
тель предприятия попытался ответить, что, 
дескать, работают у него 25-летние студенты, 
у которых неполный рабочий день. Такой от-
вет  членов комиссии явно не убедил. 

Город - бизнес - город
Под  занавес в зал заседания пригласили 

тяжелую артиллерию в лице представителей 
крупного бизнеса - предприятие, которое спе-
циализируется на строительстве надземных 
автомобильных дорог, задолжало своим ра-

ботникам (всего их более 200 человек).  Задол-
женность только одному Пенсионному фонду 
составляет свыше 12 миллионов рублей. 

В ходе довольно острого диалога, состояв-
шегося между представителем предприятия 
и Андреем Климовским, также выяснилось, 
что в данное время основным контрагентом 
предприятия является… сама городская ад-
министрация, которая должна организации 
80 миллионов рублей. Кроме того, выяснился 
и еще ряд любопытных моментов. По словам 
главного инженера предприятия, ряд банков 
якобы отказался предоставлять кредиты, едва 
узнавал, что городская администрация явля-
ется заказчиком его услуг. Причина отказа 
-  порой город довольно долго расплачивается 
со своими контрагентами. Нельзя не отме-
тить своеобразное благородство руководите-
лей предприятия, которые в первую очередь 
выплачивают заработную плату, несмотря 
на большие долги перед государственными 
учреждениями.  

Выйти из тени
В целом по стране в теневом секторе ра-

ботают 19 процентов экономически активных 
россиян. Больше было только в кризисном 
2008 году, когда на предприятиях теневой эко-
номики трудились 19,5 процента всех рабо-
тающих людей. Затем начался спад, который 
достиг нижней точки - 16,4 процента - в 2010 
году. А в 2011 году ставка единого социально-
го налога (еСН) с суммы фонда оплаты тру-
да повысилась с 26 до 34 процентов, и бизнес 
вновь начал уходить в тень.

Впрочем, «серые» зарплаты получают не 
только работники неформального сектора. 
Многие зарегистрированные бизнесмены 
официально платят своим сотрудникам не-
большие деньги, близкие к минимальному 
размеру оплаты труда. Остальной заработок 
идет в конверте. Поэтому подсчитать размер 
«серых» зарплат, равно как и привлечь к от-
ветственности работодателей, которые недо-
плачивают налоги и взносы в страховые фон-
ды, очень сложно. Работники, как правило, не 
обращаются в трудовую инспекцию, предпо-
читая не портить отношения с начальством. 
А если и жалуются, то после увольнения или 
выхода на пенсию, когда трудовой договор с 
работодателем прекращает действовать.

Понять и простить позицию таких горе-
работников никак не хочется…

СеРГей КАЗАКОВ  
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Точка отсчёта 
23 июля в ходе заседания 
Ульяновской городской 
думы глава города Марина 
Беспалова и председатель 
фонда «Корпорация развития 
предпринимательства 
Ульяновской области» 
Руслан Гайнетдинов 
подписали соглашение 
в  области развития 
предпринимательства.

Основной его целью является 
объединение и координация дей-
ствий, направленных на создание 
условий для развития предприни-
мательства в Ульяновске.

Планируется, что в рамках со-
глашения будет выработана согла-
сованная позиция при подготовке 
проектов нормативных докумен-
тов по вопросам развития пред-
принимательства на территории 
города. Также будут разработаны 
и реализованы предложения по 
совершенствованию системы мер, 
обеспечивающих соблюдение за-
конодательства в сфере предпри-
нимательства.

Соглашение позволит  обеим 
сторонам вести работу по предот-
вращению, выявлению и пресече-
нию нарушения законов и иных 
нормативных правовых актов в 
пределах предпринимательской 
деятельности. Кроме того, стороны 
соглашения будут оказывать содей-
ствие в улучшении делового и ин-
вестиционного климата, развитии 
и поддержке предпринимательства 
в Ульяновске. Как отметила глава 
города Марина Беспалова, под-
писание соглашения стало точкой 
отсчета выстраивания отношений 
с предпринимательским сообще-
ством. «Губернатором Ульяновской 
области Сергеем Морозовым по-
ставлена задача создать максималь-
но комфортный деловой климат 
для развития бизнеса. Уверена, что 
соглашение позволит выстроить 
плодотворные отношения между 
городской властью и представите-
лями малого и среднего бизнеса, 
улучшить условия для развития 
предпринимательства», - подчер-
кнула Марина Беспалова.

Контакт  
с бизнесменами 
наладят по-новому
Новым председателем 
комитета по развитию 
предпринимательства, 
потребительского рынка и 
защите прав потребителей 
назначен Павел Антонов. 
Об этом сообщил сегодня на 
аппаратном совещании в мэрии 
глава администрации  
Сергей Панчин. 

До недавнего времени Антонов 
занимал пост директора Региональ-
ного центра поддержки и сопрово-
ждения предпринимательства. До 
этого новоявленный чиновник не-
которое время занимался собствен-
ным бизнесом.

Напомним, ранее кресло пред-
седателя комитета занимала На-
дежда Кондаурова, при этом зани-
мавшая и должность заместителя 
главы администрации Ульяновска. 
Теперь чиновница займет долж-
ность замглавы мэрии по вопросам 
предпринимательства. 

Сергей Панчин считает, что такие 
нововведения помогут властям луч-
ше контактировать с бизнесменами.

если чиновники 
причиняют 
вред развитию 
предпринимательства, 
то они должны не 
только освобождаться 
от занимаемой 
должности, но и платить 
значительные штрафы 
из личных средств. 

После вмешательства губернатора Сергея 
Морозова ульяновские предприниматели по-
лучили первые положительные решения по 
своим жалобам.

«УП» уже писала о том, что 14 июля в ходе 
аппаратного совещания глава Ульяновской об-
ласти Сергей Морозов выразил недовольство 
работой ряда должностных лиц и руководите-
лей муниципальных администраций в сфере 
взаимодействия с малым бизнесом и выступил 
с инициативой о необходимости внесения по-
правок в федеральное законодательство в сфе-
ре наказания недобросовестных должностных 
лиц, препятствующих развитию бизнеса.

А в ходе пресс-тура, состоявшегося на этой 
неделе, представители местных СМИ после 
общения с несколькими ульяновскими пред-
принимателями убедились в том, что многие 
ульяновские чиновники действительно соз-
дают проблемы для представителей малого и 
среднего бизнеса. 

Например, предприниматель Сергей Бу-
рылев, сдающий в аренду торговый павильон 
на улице Промышленной, встретил нас с 
огромной папкой в руках. Это «история моей 
многомесячной переписки с городскими чи-
новниками. С февраля этого года я буквально 
хожу как на работу в Комитет архитектуры и 
градостроительства городской администрации 
только для того, чтобы получить кадастровый 
номер, потому что без него нельзя составить 
межевой план. 

еще один представитель малого бизнеса 
Дмитрий Урлапов, как и еще полторы тысячи 
ульяновских предпринимателей, в прошлом 
году столкнулся с тем, что КУГИ отказался 
продлевать договор аренды (предприниматель 
с 2004 года сдает в аренду принадлежащий ему 
павильон на улице Гая одной из московских 
фармацевтических компаний). «Пришлось 
обратиться в одну из общественных организа-
ций, занимающуюся защитой прав предприни-
мателей. Создали рабочую группу, обратились 
к губернатору Ульяновской области Сергею 
Морозову, после чего вопрос был решен», - 
рассказал предприниматель.  

С аналогичными проблемами столкнул-
ся и предприниматель Виталий Ананьев, чьи 
павильоны и киоски расположены во всех 
районах города. Пока процедура оформления 
близится к завершению только по одному объ-
екту из 11.

«Сегодня решить проблему удается только 
частично, и то с помощью областных властей. 
Городские власти до сих пор препятствуют 
оформлению земельных отношений. Прихо-
дят «отписки», на многие письма вообще ме-
сяцами не отвечают, хотя есть установленные 
сроки. Аргументируют совершенно нелепыми 
вещами: нет кадастровых паспортов, номеров, 
межевания границ, хотя все это мы делали, 
предоставляли. Приходят ответы, что киоски 

чиновниками, а также откровенно отвечали 
на самые острые вопросы представителей 
местных СМИ. 

Хорошо знающий менталитет ульянов-
ских чиновников Руслан Гайнетдинов отме-
тил, что «у целого ряда государственных и му-
ниципальных служащих нашего региона нет 
правильного понимания того, что такое пред-
приниматель для экономики нашего региона. 

Недопустимы отмены чиновниками 
ранее уже принятых решений. Это наносит 
большой ущерб бизнес-климату нашего ре-
гиона. Безусловно, должна быть введена от-
ветственность чиновников любого уровня в 
тех случаях, когда они своими решениями 
наносят ущерб как самому предпринима-
телю, так и бюджету. Нередки случаи, когда 
суд признал, что действия представителя 
того или иного государственного органа не-
законные, бюджет понес убытки из-за опла-
ты судебных издержек, а чиновник не несет 
никакой ответственности за это!

Мы считаем, что такая позиция прин-
ципиально неправильная.  Проблема от-
сутствия ответственности чиновников 
существует как на региональном, так и фе-
деральном уровне. Поэтому мы со своими 
коллегами из «Опоры России» и другими 
общественными организациями,  представ-
ляющими интересы предпринимателей, 
приняли нормативный документ с пред-
ложением ужесточить ответственность 
чиновников. Также мы решили на основе 
ульяновского опыта рассмотреть  вопрос об 
ответственности чиновников на федераль-
ном уровне.

Сейчас наша главная задача состоит 
именно в том, чтобы, если не исключить, 
то максимально минимизировать случаи 
отсутствия ответственности конкретно-
го чиновника за неправильные решения».  
Уполномоченный по защите прав предпри-
нимателей Татьяна Скопцова рассказала, 
что за пять месяцев текущего года от пред-
ставителей бизнес-сообщества поступило 
326 обращений, из них 182 - жалобы пред-
принимателей Ульяновска. Основная масса 
заявлений - 85, в том числе 55 по Ульяновску 
- касалась проблем в оформлении земельно-
правовых документов. Предприниматели 
жаловались на нарушение их прав и вы-
разили недовольство по таким вопросам, 
как замена киосков на павильоны, получе-
ние земельных участков в собственность, 
оформление земельно-правовых докумен-
тов и необоснованные отказы администра-
ции в предоставлении участков.

(Окончание на стр. 7)

руслан Гайнетдинов: 

Менталитет чиновника  
по отношению к предпринимателю 
необходимо изменить!

“Мы долго работали, формируя стандарты благоприятного предпринимательско-
го климата и инвестиционной деятельности, но, по сути, на местах чиновники это са-
ботируют и не исполняют должным образом свои административные регламенты”

“Это «история моей много-
месячной переписки с город-
скими чиновниками. С фев-
раля этого года я буквально 
хожу как на работу в Комитет 
архитектуры и градострои-
тельства городской админи-
страции только для того, чтобы 
получить кадастровый номер, 
потому что без него нельзя со-
ставить межевой план” 

Сергей Бурылев:

Сергей Морозов 
губернатор Ульяновской области:

мателей говорили и на пресс-конференции, 
в ходе которой уполномоченный по защи-
те прав предпринимателей, член «Опоры 
России» Татьяна Скопцова, председатель 
ульяновского регионального отделения 
«Опора России» Руслан Гайнетдинов, пред-
седатель Ульяновского областного объеди-
нения предпринимателей Александр Дани-
лов и член  этой же организации и «Опоры 
России» Анатолий Сага рассказали о про-
блемах взаимоотношений между ульянов-
скими предпринимателями и местными 

расположены около сетей, хотя и по этой 
части у нас все согласовано. Безусловно, 
такое халатное отношение «бьет» по работе. 
Я 10 лет занимаюсь предпринимательской 
деятельностью, и такое чувство, что мы по-
стоянно находимся в состоянии какой-то 
войны с городом», - сообщил индивидуаль-
ный предприниматель Виталий Ананьев.

О проблемах ульяновских предприни-

Торговый павильон на улице Промышленной предпринимателя Сергея Бурылева

Пятница, 25 июля 2014 г. 
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РазмеР маткаПитала 
увеличат с 400 тыс до 1,5 
млн Рублей

в 2016 году завершается про-
грамма по выплате материнского 
капитала при рождении второго и 
последующих детей. 

 депутаты белгородской об-
ластной думы внесли в нижнюю 
палату парламента законопроект, 
предлагающий продлить про-
грамму еще на десять лет, а также 
увеличить размер маткапитала. в 
частности, документ предостав-
ляет право женщинам, родившим 
(усыновившим) третьего ребен-
ка в период с 1 января 2017 года 
по 31 декабря 2026 года, а также 
мужчинам, являющимися един-
ственными усыновителями тре-
тьего ребенка, на выплату в раз-
мере 1 500 000 рублей, сообщает 
«Российская газета».

 в 2014 году размер материн-
ского капитала для тех, кто им еще 
не воспользовался, составляет 429 
тысяч 408 рублей 50 копеек. 

иПотека станет до-
стуПней для Россиян 

в этом месяце вступает в силу 
закон, вводящий страховку на 
случай дефолта заемщика. как 
сообщает Рбк, если ею восполь-
зоваться, то банки смогут снизить 
размер первоначального взноса и 
ставку по ипотечному кредиту.

 кроме того, согласно измене-
ниям закона «об ипотеке» вво-
дится еще один вид страхования 
для банков - страхование финан-
совых рисков кредитора. 

 Эксперты прогнозируют, что 
из-за нововведений россияне 
смогут ожидать снижения бан-
ками первоначального взноса по 
ипотечным кредитам. Это гово-
рит о том, что большее число рос-
сиян смогут улучшить свои жи-
лищные условия. а сейчас взять 
ипотеку на стандартных условиях 
с первоначальным взносом в 20 - 
30% может позволить себе лишь 
небольшая часть населения.

деПутаты Госдумы 
«ПодоРожали»

в 2015 - 2016 годах расходы 
на деятельность высших государ-
ственных органов России будет 
увеличиваться.

 как пишет «коммерсантъ»,  
на содержание Центральной из-
бирательной комиссии в 2016 
году планируется выделить на 
9 млрд рублей больше. связано 
это, в первую очередь, с выбора-
ми депутатом Госдумы, которые 
намечены на этот год. далее по-
следуют президентские выборы 
и, соответственно, увеличатся 
расходы на Цик.

 содержание Госдумы в 2015 
году увеличится почти на 1,2 
млрд рублей. основная часть 
пойдет на повышение заработных 
плат народных избранников. 

 напомним, в соответствии с 
указом президента с 1 сентября 
2013 года доходы депутатов уве-
личились до 250 тысяч рублей. 
«сиди, ничего не делай - 300 тыс. 
рублей, весной уже будет 400 тыс., 
полмиллиона - и балдей, ничего 
не делай», - заявил тогда лидер 
лдПР владимир жириновский.

бюджетный 
комитет зсо  
едва  
не «провалил» 
изменения  
в программу 
приватизации. 

во время последнего заседания бюд-
жетного комитета  областного законо-
дательного собрания большие вопросы 
и не меньшее недоумение депутатов вы-
звал один из пунктов проекта измене-
ний в прогнозный план приватизации  
на текущий год.

Речь идет об увеличении капитализа-

две трети работников 
ульяновских компаний  
хотели бы работать  
по гибкому графику.  
По их мнению, это повышает 
производительность труда.

служба исследований компании 
HeadHunter провела опрос и выяснила, как, 
по мнению работников компаний ульянов-
ска и области, гибкий график работы влияет 
на производительность труда.

выяснилось, что 64% опрошенных на 
сайте ulyanovsk.hh.ru, не отказались бы от 
гибкого графика, если бы работодатель 
предоставил им такую возможность. более 
того, каждый второй работник местных 
компаний уверен, что гибкий график рабо-
ты повысит производительность его труда. 

Главное преимущество гибкого гра-
фика в глазах ульяновских работников - 
самостоятельное распределение рабочего 
времени, которое позволяет более успеш-
но сочетать работу и личную жизнь. в 
этом уверены 68% участников опроса. а 
каждый пятый считает, что гибкий гра-
фик работы дает возможность продлить 
выходные. кроме того, дискомфорт, кото-
рый испытывают 61% сотрудников мест-

ЦИФРА

300 законов  
приняли в россии в период 
весенней сессии, чуть меньше 
половины было подготовлено 
и внесено правительством.  
сейчас в государственной 
думе на разных стадиях рас-
смотрения находится еще 
около 200 законов, внесенных 
правительством, в том числе 
по поручениям президента, со-
общается на сайте кабмина.

зачем увеличивать  
капитализацию компаний?

в приоритете - гибкий график

КСТАТИ 

Росстат подвел итоги по проблемам занято-
сти населения. Выяснилось, что численность 
экономически активного населения в возрасте 
15-72 лет составила 75,6 млн человек в июне 
2014 года. Это около  53% от общей численности 
населения страны.

здесь сильно взволновались разработ-
чики проекта - представители областного 
департамента госимущества и земельных 
отношений. дело в том, что первым пун-
ктом в проекте изменений в программу 
приватизации значится продажа путем 
выставления на аукцион 16 газопрово-
дов, находящихся на балансе области. 
во-первых, это третья попытка их про-
дать, а во-вторых, на этот раз назначена 
минимальная цена и единственный воз-
можный покупатель - «Газпром» - должен 
наконец-то их приобрести, что является 
одной из составляющих договоренности 
между губернатором сергеем морозовым 
и «большим» «Газпромом» о продолжении 
газификации региона. (отметим, что ни о 
каком «разбазаривании» государственной 
собственности здесь речи не идет - все га-
зопроводы не «моложе» 1975 года рожде-
ния ранее принадлежали канувшим в лету 
хозяйствующим субъектам и для региона, 
по сути, являются обузой.)

алсу балакишиева предложила разде-
лить законопроект на две части - часть, ка-
сающуюся газопроводов, и все остальное 
(кроме увеличения капитализации оао 
сюда входит положение о продаже путем 
публичного предложения имущества, 
которое не было реализовано в прошлом 
году на аукционах, преобразование оГуП 
«бти» в оао и продажа 100 процентов 
акций оао «агропромпарк», за которые 
бюджет рассчитывает получить не менее 
300 тысяч рублей). однако юристы де-
партамента госимущества заверили ее, 
что в кратчайшие сроки - на тот момент до 
заседания зсо оставалось менее суток - 
это сделать невозможно. (Позже несколь-
ко специалистов пояснили «ульяновской 
правде», что делается это легко и безбо-
лезненно в кратчайшие сроки - Г.К.)

в результате вице-спикер предложила 
компромисс. отметив, что законодатель-
ное собрание и департамент госимуще-
ства всегда находили общий язык, алсу 
балакишиева озвучила следующую схе-
му. комитет голосует за законопроект и 
рекомендует его к принятию на заседании 
зсо. но при этом подразумевается, что в 
течение месяца реально осуществляется 
только пункт о выставлении на аукцион 
газопроводов. остальные пункты в срок 
до августовского заседания (28-го) снача-
ла обсуждаются с депутатами с представ-
лением всех необходимых презентаций и 
доказательств. в противном случае зако-
нодательное собрание выйдет с инициа-
тивой об отмене поправок в программу 
приватизации. 

ГеоРГий кузнеЦов 

Более 200 школьников и 
студентов принимают участие 
в работе экоотрядов холдинга 

«ЕВРОЦЕМЕНТ груп»
на предприятиях холдинга «евРоЦе-

мент груп» начали работу экологические 
отряды, состоящие из студентов техниче-
ских училищ и детей старшего школьного 
возраста, 20 из которых - дети работников 
предприятия «ульяновскцемент». Цель 
проведения этой ежегодной акции - эколо-
гическое воспитание молодежи, привитие 
принципов экологически ответственного 
поведения, а также организация занятости 
молодежи в период летних школьных и 
студенческих каникул. 

в рамках акции дети сотрудников хол-
динга, учащиеся школ и студенты техни-
кумов традиционно выполняют работу 
по благоустройству предприятий и при-
легающих к ним территорий населенных 
пунктов: высаживают деревья и цветы, уха-
живают за зелеными насаждениями, орга-
низуют сбор мусора.

Помимо формирования ответствен-
ности и дисциплинированности подрост-
ки получают возможность приобрести 
навыки работы и самостоятельно зара-
ботать деньги, которые для многих явля-
ются первым в жизни заработком. всех 
участников акции холдинг обеспечивает 
спецодеждой и снаряжением, а также бес-
платными обедами. По окончании работы 
экологических отрядов их участники бу-
дут награждены призами и экскурсией по 
родному краю.

ции двух государственных (на 100 про-
центов принадлежащих области) оао 
-  оао «ульяновскФармация» и оао 
«Пассажирское автотранспортное пред-
приятие № 1» - путем передачи им в без-
возмездное пользование помещений и 
других объектов недвижимости. имуще-
ство будет передано оао в качестве вкла-
да в уставные капиталы в порядке оплаты 

размещаемых дополнительных акций при 
их увеличении. 

членов комитета заинтересовал смысл 
увеличения уставных капиталов акционер-
ных обществ, о хозяйственно-экономической 
деятельности которых ничего не известно. 
«мы не должны по желанию директоров 
оао вкладываться в их основной капитал, 
- заявила вице-спикер, председатель коми-
тета алсу балакишиева, - тем более, когда 
разработчики законопроекта инициируют 
его рассмотрение на внеочередном заседа-
нии законодательного собрания, пытаясь 
«протолкнуть» проект с предоставлением 
минимально необходимого пакета докумен-
тов, без рассмотрения отчета о финансово-
экономической деятельности предприятий, 
без объяснения, как будут использоваться 
новые активы и будучи не готовы ответить 
на любые вопросы». 

внесли свою лепту и представители 
счетной палаты региона. заместитель 
председателя сП наталья Горячкина  по-
яснила, что по итогам недавней проверки 
«ульяновскФармации» в оао были вы-
явлены значительные дебиторские (за 
счет регионального минздрава) и креди-
торские задолженности. то есть, если они 

будут погашены одновременно, баланс бу-
дет близок к «нулевому». зато если снача-
ла «проснутся» кредиторы…

в итоге вице-спикер предложила пере-
нести рассмотрение этого пункта на ав-
густовское заседание законодательного 
собрания, чтобы за месяц ознакомиться с 
положением дел в «ульяновскФармации» 
и «ПатП №1». 

ных компаний, когда отпрашиваются у на-
чальника с работы, - еще одна из причин, 
по которой работники предпочтут гибкий 
график.

в то же время, по мнению ульяновских 
респондентов, есть в гибком графике и 
свои «подводные камни»: так, люди опаса-
ются, что при гибком графике сложнее бу-
дет взаимодействовать с коллегами (44%), 
уменьшится доход (33%), а рабочий день 
в реальности станет более продолжитель-
ным (21%).

надя акулова
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в Центре детского 
творчества № 4 вместо 
столовой мы попали 
на веселый концерт -  
в день нашего приезда  
состоялось  открытие 
третьей смены в 
лагере с дневным 
пребыванием. 

малыши и ребята постарше уверяют:  
кормят, как надо. двухразовое питание 
мальчишек и девчонок в этом лагере на 
базе школы № 31 обходится в 87 рублей 
на человека в день.

- меню сбалансированное, утверж-
денное санэпиднадзором, заверила на-
чальник лагеря светлана николаевна 
круглова.  -  мясо и рыба - калорийные, 
фрукты, овощи, ягоды - свежие, сезон-
ные, соки - натуральные. 

на момент нашего приезда в лагерь 
«волжанка» ребята готовились к обеду.  
оказывается, в столовой лагеря имеется 
своя питьевая галерея, из которой дети 
за полчаса до еды принимают воду в том 
объеме,  который советует врач. Это раз-
вивает аппетит, улучшает сон и способ-
ствует эффекту оздоровления. 

нас тоже пригласили за стол, чтобы 
мы не на словах, а на порциях смогли убе-
диться в качестве питания. честно скажу, 
я съела все и с большим удовольствием: 
суп картофельный, пышное пюре с люби-
мой котлеткой, а еще салат с помидорами 
и огурцами и сладкий компот.

- организация питания в детском ла-
гере «волжанка» - особый формат, осо-
бое отношение и забота и часть оздо-
ровительного эффекта. Питание четко 
сбалансировано, расписано по калори-
ям, руководство лагеря старается, что-
бы оно было не только разнообразным, 
но и правильным. Продукты достав-

что ты ел на обед?

27 тысяч
ульяновских ребят прошли оздоровление в организованных учреждени-
ях отдыха и оздоровления, это почти половина плановой цифры. 

ЦИФРА

Игорь Тихонов,
заместитель Председателя Законодательного собрания, 
председатель комитета по социальной политике:

“Сфера социального питания требует новых подходов и государственного регулирования. 
Сегодня расходы на питание в детских садах в принципе не могут обеспечить полноценного 
и качественного меню. По новым расчетам, которые уже представлены управлением обра-
зования администрации Ульяновска депутатам Ульяновской городской думы, стоимости про-
дуктового набора необходимо увеличить с 75 до 119 рублей. Мы уже приступили к созданию 
новой системы с четко очерченной зоной ответственности всех участников процесса, начиная 
от операторов питания и заканчивая поставщиками продуктов, чтобы мы точно знали, какие 
продукты и по какой цене поступают нашим детям”

(Окончание. Начало на стр. 5)
Председатель областного объедине-

ния предпринимателей александр да-
нилов и бывший уполномоченный по за-
щите прав предпринимателей анатолий 
сага рассказали о вопиющих случаях 
нарушений чиновниками и сотрудника-
ми органов внутренних дел прав пред-
принимателей.

александр данилов: «я недавно 
стал председателем общественной орга-
низации, но ко мне уже поступали обра-
щения и жалобы предпринимателей на 
то, что представители государственных 
органов отнимают у них товар, иму-
щество, землю, после чего выносится 
судебное решение о незаконности дей-
ствий сотрудников этих органов. есть 
конкретные документы, с конкретными 
фактами. но что происходит потом?! 
Предприниматель вновь сталкивается 
все с той же чиновничьей волокитой! 

когда предприниматель что-то на-
рушил, на него накладывается штраф, 
который он обязан выплатить, даже 
если уже перестал быть предпринима-
телем. однако чиновник, незаконные 
действия которого признал суд, не не-
сет никакой ответственности! 

мы считаем, что должна быть равная 
ответственность как для чиновников, 
так и для предпринимателей. если гово-
рить более конкретно, то мы предлагаем 
ввести обязательный регрессный иск в 
отношении конкретного чиновника в 
случае его незаконных действий. кроме 
того, мы предлагаем создание комиссии, 
которая обладала бы полномочиями 
предлагать соответствующие меры на-
казания, если есть судебное решение о 
незаконности его действий».

анатолий сага продолжил го-
ворить о многочисленных случаях 
нарушения прав предпринимате-
лей и в очередной раз обвинил ру-
ководство ульяновска в создании 
системы, при которой нарушаются 
права представителей ульяновского 
бизнес-сообщества. также он расска-
зал, что есть проблема правоприме-
нения, несмотря на наличие хорошей 
нормативно-правовой базы.

«например, есть статья 169 ук РФ 
«воспрепятствование законной пред-
принимательской или иной деятель-
ности». однако какой-либо судебной 
практики по этой статье нет», - сказал 
анатолий сага. «мы, как налогопла-
тельщики, обжалуем действия тех долж-
ностных лиц, которые не будут подавать 
регрессные иски в отношении своих со-
трудников, нанесших своими непрофес-
сиональными или сознательными «про-
фессиональными» действиями ущерб 
бюджету различного уровня. Поэтому 
мы поддерживаем позицию губернатора, 
выступившего за прекращение этой по-
рочной практики. он правильно сказал, 
что у каждого нарушения должны быть 
фамилия, имя и отчество», - сообщил 
анатолий сага.

один из представителей сми задал 
вопрос Руслану Гайнетдинову о «корне-
вых» причинах» частых случаев наруше-
ния чиновниками законных прав пред-
принимателей,  ответ на который стал 
просьбой, рекомендацией и одновремен-
но обращением ко всем ульяновским 
чиновникам.  «для того чтобы законные 
права представителей бизнеса не нару-
шались, необходимо, чтобы чиновник 
любого уровня в своей работе соблюдал 
три принципа. Первое. Решение чинов-
ника не должно причинять ущерб. вто-
рое. любое, ранее принятое чиновником 
решение, не должно меняться уже на 
этапе его реализации.

и третье. многие чиновники  как 
регионального, так и федерального уров-
ня по-прежнему сохранили отношение к 
предпринимателю как к «спекулянту», 
главное для которого - получение при-
были. многие из них не понимают, как 
формируется бюджет и кто платит ему 
зарплату. Подобного менталитета в голо-
вах чиновников быть не должно. именно 
предприниматели являются теми людьми, 
благодаря налоговым отчислениям кото-
рых во многом формируется и зарплата 
чиновника, и государственный бюджет», 
- резюмировал Руслан Гайнетдинов.  

сеРГей казаков

менталитет  
чиновника  
по отношению  
к предпринимателю 
необходимо изменить!

ляются  из подсобного хозяйства пред-
приятия: натуральные овощи, фрукты, 
мясо и молоко - все самое лучшее для 
детей! - с особой гордостью  рассказа-
ла директор лагеря «волжанка» ирина 
Романова.

Перед тем как открыться любому ла-
герю на территории ульяновска и обла-
сти, необходимо получить разрешение, 
а оно дается только после тщательного 
обследования. кроме того, проверки 
специалистами Роспотребнадзора про-
водятся каждую смену. стоит отметить, 
что подобный контроль  осуществляется 
в пищеблоках всех детских учреждений. 
за все пребывание  практически не по-
ступало ни одного вопроса, связанного 
с организацией питания, заверил  дирек-
тор ульяновского центра отдыха и оздо-
ровления Юрий носырев.

так, за две смены по всем видам 

нарушений Роспотребнадзором со-
ставлено 230 протоколов, большин-
ство из них связаны с нарушениями 
технологии приготовления пищи (ис-
пользуются не те продукты или не в 
тех соотношениях), с не соблюдением 
санитарно-эпидемиологического режима 
пищеблоков в связи с низким качеством 
уборки и неправильной организацией 
питьевого режима. в связи с этим во 
всех 45 лагерях с дневным пребыванием 
детей, которые будут работать в третью 
смену, будут проведены проверки орга-
низации питания. 

однако не лишним будет напомнить 
ребятам и их родителям о самостоятель-
ной заботе о собственном здоровье. Это: 
соблюдение элементарных правил гиги-
ены, мытье рук и правильная обработка 
продуктов.

ева обушинская
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Под Ульяновском 
завершилась 
«пляжная»  
IT-конференция 
Ulcamp.  
В уникальном по 
формату мероприятии 
приняли участие 
более шести сотен 
специалистов в области 
информационных 
технологий из России, 
Казахстана, Уругвая.

В число спикеров Ulcamp вошли евангелист 
в компании по производству программного обе-
спечения JetBrains Филипп Торчинский, гене-
ральный директор холдинга DZ Systems, один 
из ключевых создателей «Яндекс-Маркета» 
Дмитрий Завалишин, основатель образователь-
ного проекта - онлайн-университета Hexlet Ра-
хим Давлеткалиев, а также популярный блогер, 
художница, иллюстратор, писатель Яна Франк, 
которая разработала «ульяновский» чехол для 
iphone - с самолетом «Руслан», буквой Ё и октя-
брятской звездочкой.

Программисты в палатках
- Четыре года назад мы решили выехать 

на природу своей компанией, сделать загород-
ную вечеринку и пригласить друзей. Тогда на 
Ulcamp приехало 110 человек. Сейчас многие 
люди, которым мы раньше оплачивали дорогу, 
приехали за свой счет. Конференция стала «мод-
ным» мероприятием, - рассказал один из органи-
заторов Ulcamp Сергей Булаев.

Формат конференции необычен (организато-
ры даже называют ее «неконференцией»). «Пред-
приниматели, программисты, инвесторы, дизай-
неры, креативщики и лидеры мнений со всего 
мира временно бросают нажитое и перемещаются 
на берег Волги, где их ждут палатки в лесу, пляж 
и множество возможностей для продуктивного 
неформального общения», - поясняется на сайте 
Ulcamp. Неформальное общение проходило 
на нескольких баркемпах. Выступить на них мог 
любой желающий, предварительно забронировав 
определенное время, и неважно, сколько у него 
было слушателей - 50 или пять: зато этим пяти 
тема действительно была интересна.

«Пляжная» конференция в очередной раз 
доказала, что Ульяновск - особый город для ай-
тишников: на душу населения здесь приходится 
приличное количество компаний, работающих 
в сфере информационных технологий. Сфор-
мировалась особая среда, в которой «родился» 
Ulcamp, а также другие проекты, направлен-
ные на дальнейшее развитие IT-сообщества.

- В течение года проводилось исследование, 
в рамках которого была опрошена тысяча чело-

Ассоциации, связанные с Ульяновском, сложились в яркую кар-
тинку: летящий «Руслан», буква Ё и октябрятская звездочка, где Ле-
нин «маленький, с кудрявой головой». Чехлы Яна привезла с собой 
- они вмиг разошлись среди участников конференции.

Выступление художницы «Как справиться с тысячей персональ-
ных проектов» собрало большое количество слушателей Ulcamp. 
Хотя, как призналась сама Яна, ее доклад был «самым неайтишным 
на айтишной конференции».

- Я сделала дизайнерскую карьеру, но все закончилось тем, что до-
шла до должности креативного директора и поняла, что завидую ил-
люстраторам, которые сидят и спокойно рисуют. Я же большую часть 
своего времени трачу на то, что общаюсь с клиентами, сижу на собе-
седованиях и контролирую других, - рассказывает Яна. - А потому 
решила - хватит. Сейчас занимаюсь творчеством. Да, много рутины, 
технической работы - я рисую в том числе и для производства. Но все 
равно делаю именно то, что хотела.

У Яны особая история. Она родилась в Душанбе, окончила мест-
ное художественное училище. В 1990 году переехала в Берлин, отучи-
лась в художественной Академии в Цюрихе на отделении рекламной 
графики, рисовала комиксы, работала дизайнером-фрилансером. В 
списке ее карьерных достижений - должность креативного директора 
в филиале студии Артемия Лебедева в Берлине. Но после того как 
она решила круто изменить свою жизнь и вплотную заняться творче-
ством, Яна узнала, что тяжело больна. Это было в 2003 году. С тех пор, 
как сказано на ее сайте, она перенесла 12 операций и провела четверть 
своего времени в больницах, издала восемь книг, нарисовала около 
тысячи иллюстраций и ста картин… А также стала топовым блоге-
ром: ее Живой Журнал сейчас находится на седьмом месте в рейтинге 
пользователей liveJournal. 

ВиКТОРиЯ ЧеРНышЁВА

Рынок мобильных игр  
в России  вырос в 9 раз 

 

По данным экспертов mail.Ru Group, объем рынка 
мобильных игр в России с 2010 по 2013 годы вырос 
более чем в 9 раз и составил $165 млн. 

В 2010 году доля мобильных игр в онлайн-сегменте 
составляла всего 5% ($18 млн).

«Традиционно развитию рынка мобильных игр спо-
собствует увеличение числа смартфонов и планшетов. 
Но необходимо учитывать и интерес самих платформ 
к росту числа игр: появляются новые apI, возмож-
ности усовершенствования технологий и многое дру-
гое», - отметил Василий Магурян, руководитель студии  
IT-Territory, mail.Ru Group.

Ростелеком оштрафовали  
за медленный интернет
Крупнейший оператор фиксированной связи 
ОАО «Ростелеком» приговорен судом к штрафу 
за предоставление доступа в интернет по 
низкой скорости. Такое решение было принято 
Арбитражным судом.

Административное дело в отношении оператора 
было возбуждено Роспотребнадзором Санкт-Петербурга 
по заявлению одного из пользователей. В ходе рассле-
дования выяснилось, что скорость доступа в интернет 
оказалась гораздо ниже обещанной и оплаченной со сто-
роны клиента. На компанию наложили штраф в размере 
20 тысяч рублей. 

Фактов нарушений со своей стороны компания не 
отрицала, но и свою вину признавать не хотела. Юристы 
компании заявили, что нарушения возникли из-за не-
своевременного получения информации от подрядной 
организации, выполнявшей монтажные работы в отно-
шении потребителя.

Суд данный аргумент не посчитал весомым. Решение 
о вынесении штрафа компании «Ростелеком» вступило 
в законную силу.

Оборот рынка «умных» аксессуаров 
в 2014 году вырастет в 4 раза
Популярность спортивных трекеров, умных часов, 
портативных камер и очков - так называемых «умных» 
электронных аксессуаров - растет очень быстрыми 
темпами. 

Соответственно, растет и оборот рынка носимых 
электронных устройств. Согласно исследованию, кото-
рое провел ритейлер «Связной», по итогам 2014 года в 
России он может достичь 1,5 млрд рублей.

«Связной» прогнозирует, что в РФ к концу года 
будет продано более 220 тысяч умных носимых при-
боров. В 2013 году, по данным аналитических компа-
ний GFK и IDc,  было реализовано около 60 тысяч 
таких гаджетов на сумму 400 млн рублей. Таким обра-
зом, «Связной» ожидает рост оборота этого сегмента 
рынка почти в 4 раза.

Замечено, что в России интерес к носимым гадже-
там растет быстрее, чем в целом по миру. Так, в прошлом 
году было продано 54 млн умных аксессуаров, а в этом 
году, по прогнозам, продажи вырастут в 1,6 раза - до 90 - 
100 миллионов штук.

Самыми популярными среди носимых электронных 
устройств признаны спортивные трекеры. На их долю 
приходится 60% от мировых продаж. Второе место за-
нимают камеры - 12% от всех продаж.

Светлана Опенышева, 
первый заместитель председателя правительства 
Ульяновской области: 
- Среди задач, которые совместно решают правительство  
и IT-специалисты, - развитие кластера информационных технологий. 
Напомню, областное правительство, АНО ULSK.IT, Институт информаци-
онных технологий Ульяновского государственного технического универ-
ситета и Ульяновский государственный университет организуют кластер 
информационных технологий Ульяновской области. Основные цели его 
создания: повышение затрат на ИКТ и привлечение инвестиций; насыще-
ние рынка труда IT-специалистами - удержание абитуриентов и выпускни-
ков в регионе, повышение привлекательности области в качестве места 
для жизни и работы; развитие внутрикластерной кооперации, дальней-
шей специализации региональных IT-компаний.

Под Ульяновском прошла «пляжная»  
IT-конференция 

век - школьники, абитуриенты, студенты уни-
верситетов, преподаватели. Они рассказали, как 
сделать так, чтобы количество людей, поступаю-
щих на IT-специальности и не уезжающих из ре-
гиона, было больше. Что им мешает реализовать-
ся здесь, что привлекает там, как сделать пиар 
собственных активностей. На основе этого мы 
разработали стратегию, в которой перечислили, 
что, собственно, нужно делать. Сейчас думаем, 
как эту стратегию воплотить в жизнь, - говорит 
ульяновский программист, основатель компании 
Echo Лев Валкин, несколько лет проживший и 

проработавший в Силиконовой долине.
По его словам, некоторые вещи можно сде-

лать бесплатно или условно бесплатно - напри-
мер, Ulcamp. Другие невозможны без помощи 
региона - спонсирование образовательных про-
ектов. Но здесь есть проблема с выделением бюд-
жетных средств. Между тем сегодня это важная 
конкурентная фишка: на регион смотрят Пенза, 
Саранск, Казань, и они могут сделать что-то по-
хожее, но уже с совершенно другими деньгами.

Главное в разработанной айтишниками стра-
тегии - вложение в человеческий капитал. Осталь-

ные вещи можно «привязать». Например, меж-
вузовский кампус для студентов - это не просто 
строительство, а вложение в обмен знаниями и 
идеями. При этом предполагается воспитывать 
будущих специалистов уже с пятого - седьмого 
класса школы. По прогнозам самих айтишников, 
конкуренция между компаниями за кадры в бли-
жайшие годы только обострится: сегодня в регионе 
открыто более 150 вакансий в сфере информаци-
онных технологий, и потребности растут.

- Справиться с этим можно, только открывая 
дополнительные факультеты в вузах, но это фе-

деральный вопрос. Мы уже написали коллек-
тивное письмо с просьбой дать больше квот на 
айтишные специальности, - продолжает Валкин. 
- Кроме этого, на мой взгляд, программировани-
ем на массовом уровне должны заниматься люди 
со среднеспециальным образованием. Дело в 
том, что вузовские программы переусложняют 
многие аспекты программирования и тем самым 
создают барьер для тех, кто хотел бы и, в принци-
пе, может этим заниматься, но у него не хватает 
терпения два года слушать философию.

Не будет ли через несколько лет айтишни-
ков слишком много, как сегодня юристов и эко-
номистов?

- От специалистов в сфере информационных 
технологий сегодня в нашей жизни зависит все 
больше и больше. Во многом для того, чем мы 
пользуемся, есть программы. Так что со време-
нем айтишники будут управлять миром, - счита-
ет Сергей Булаев.

Назад, в провинцию
Начинающим ульяновским программистам 

есть на кого равняться. Например, под руковод-
ством Сергея Булаева было создано мобильное 
приложение для iphone - популярнейший се-
годня список покупок «Купи батон». Команда 
Льва Валкина разработала конструкторы для 
создания веб-сайтов для общения с клиентами 
нескольких крупных мировых компаний.

еще один ульяновец - Руслан Фазлыев - 
основал компанию Ecwid, ставшую мировым ли-
дером среди конструкторов интернет-магазинов: 
сегодня им пользуются 500 тысяч человек в 174 
странах мира. В 2011 году венчурный фонд Runa 
capital вложил в детище Руслана 1,5 миллиона 
долларов. Спустя год Ecwid обошла фейсбуков-
ский конструктор интернет-магазинов payvment 
по количеству пользователей. payvment передал 
российскому конкуренту базу своих клиентов и 
ушел с рынка.

- Что нужно для успеха? Несколько лет вкла-
дывать силы и знания в одну область, чтобы в ма-
ленькой точке давления сделать прорыв. Когда 
знания накапливаются, становится неинтерес-
ным делать то, что делают все остальные. Хочется 
сделать шаг вперед. и если попробовать решить 
массовую, глобальную проблему, можно создать 
успешный продукт, который будет пользоваться 
популярностью, - поясняет Руслан. - Количество 
денег при этом роли не играет. Это именно тот 
случай, когда орудие производства находится в 
руках самого трудящегося. Каждый человек мо-
жет купить себе компьютер и ему больше ничего 
не нужно, он не зависит от большой инфраструк-
туры - он может все сделать сам. Сегодня любой 
человек может сделать прорыв в области IT. Но 
лет через 30, когда прорывными будут области 
космических исследований, биотехнологий, на-
нотехнологий, боюсь, Россию ждет не самое про-
стое время: инфраструктура для всех этих иссле-
дований не будет массово доступна. Только на 
том, что соберется компания людей на пляже и 
решит что-то сделать, прорыва не выйдет.

У Ecwid сегодня есть три офиса - в Кали-
форнии, Москве и самый большой в Ульяновске. 
Переносить его куда-то из поволжской глубинки 
Фазлыев не собирается - не видит смысла. Более 
того, он считает, что часть ульяновцев, которые 
отправились за лучшей жизнью в столицу, вер-
нется домой.

- Это, прежде всего, те, кто нагулялся в мо-
сковских клубах, осознал классические семей-
ные ценности, решил завести детей. Все это го-
раздо лучше делать в Ульяновске. Зрелые люди 
будут перетекать сюда, - считает Руслан.

ВиКТОРиЯ ЧеРНышЁВА

ПО ПраВде ГОВОрЯ

Будущие профессионалы - это лучшие вложения государства
Руслан Фазлыев, 
основатель Ecwid, продаваемого во всем мире 
конструктора интернет-магазинов: 
- Будущие профессионалы - это лучшие вложения, которые 
может делать государство на данный момент. В юности мне 
повезло вращаться в плеяде людей, которые стояли у ис-
токов интернет-индустрии России, они были в Ульяновске. И 
мы стараемся поддерживать традиции профессионального 
общения из поколения в поколение. По-моему, организато-
рам ULCAMP  удалось найти идеальный рецепт, в котором 
изменения не всегда нужны. Это сродни приготовлению 
классической окрошки из настоящего кваса, вкусных ово-
щей, правильно покрошенных. 

Александр Щербина, 
генеральный директор  компании-
организатора конференции ITECH.group:  
- Каждый год мы стараемся усовершенствовать 
мероприятие,  в этом году у нас было больше 
площадок для питания, увеличился пул спикеров, 
причем выступали не только те, кто работает в 
ИТ-сфере.  Этот год для нас замечателен и тем, что 
желающих принять участие оказалось больше, 
чем традиционно вмещает площадка. В следую-
щем году ждите новых интересных спикеров, 
еще более организованного досуга и море хоро-
шего настроения!

Яна Франк, 
дизайнер-иллюстратор, 
популярный блогер 
и писательница (Германия):  
- Из того, что художник должен быть ни-
щим, мы уже выросли. Он ремесленник, 
как и другие. Некоторые ремесленники 
становятся успешными бизнесменами. 
Другие сознательно выбирают сотруд-
ничество с агентом. Для продажи моих 
работ в Интернете используется Ecwid, 
технология e-commerce, разработанная 
в Ульяновске.

Дмитрий Завалишин, 
генеральный директор холдинга DZ Systems, 
известный программист, один из ключевых 
создателей «Яндекс-Маркета» и создатель рос-
сийской операционной системы «Фантом»:  
- В регионах появилось большое количество высокопро-
фессиональных специалистов  в области разработки ПО, 
в области построения бизнеса вокруг него, способных 
работать и на российском, и на западном рынках. Было  
время, когда все ездили в Москву, чтобы перенимать 
опыт, а сегодня столица едет в другие города, чтобы при-
коснуться к реальной жизни, пообщаться в профессио-
нальной среде. 

Сергей Булаев,
один из создателей ULCAMP:  
- От айтишников сегодня в нашей 
жизни зависит все больше и больше. 
Поэтому ULCAMP  собирает все боль-
ше специалистов из самых разных 
отраслей. 

Александр Коваленко, 
директор DZ-Ульяновск, основатель Ассоциации 
профессиональных бухгалтеров:  
- У нас катастрофичеcкий кадровый голод в сфере  IT,  и эта 
проблема актуальна для всей России. Мы провели в течение 
года исследование  IT-отрасли в регионе и по результатам раз-
работали стратегию ее развития. Совет по информатизации 
при губернаторе в целом одобрил стратегию, сейчас идет ее 
доработка.  В стратегию входит очень много -  комплекс меро-
приятий для повышения престижа профессии, новые компью-
терные классы в школах, работа с вузами... ULCAMP был при-
думан с той же целью - для горизонтального общения, обмена 
опытом.  И очень радует помощь губернатора, неформальный 
подход к делу,  правительство не на словах поддерживает нас.

Яна Франк: 

Художник 
не должен 
быть 
голодным
известная художница, 
иллюстратор, 
писатель, блогер Яна 
Франк подготовилась 
к Ulcamp особо: 
придумала «фирменный» 
дизайн чехлов для iphone 
с местным колоритом

Интересные Факты
Яна удивительная, как и ее работы - яркая, не похожая ни на кого, особенная.
- Любой художник может заработать своим ремеслом на жизнь для себя и 
своей кошки. Прошли времена, когда считалось, что он должен быть голодным. 
Но некоторые ремесленники становятся успешными бизнесменами. Есть два 
стандартных пути. Либо человек учится себя сам продвигать - этим занимаются 
очень многие в Европе. Но там целенаправленно учат, как себя продавать. 
Либо приходится выбирать сотрудничество с агентом, платить ему за «поставку» 
клиентов, чтение контрактов. А есть средний путь, по нему пошла я. У меня есть 
в России агент, но с рядом клиентов, чаще всего европейских, я занимаюсь 
сама - это небольшие заказы, в которых уверен, - рассказывает художница.
По словам Яны, предугадать, с каким именно рисунком вещи «пойдут», будут 
суперпопулярными, сложно. Бывает так, что работа, над которой трудишься 
долго, тщательно, популярностью не пользуется. А набросанная за три минуты 
картинка кота, который лежит в смешной позе, становится бестселлером.
- За пять лет моего бизнеса с вещами есть лишь две работы, которые были мои-
ми любимыми, и люди ими прониклись, хотя я этого и не ждала. Но неожиданно 
они «выстрелили», а я успокоила свою душу, - улыбается Яна.
Почти год назад она пережила потерю - умер ее ангорский кот Федор, который 
был настоящей «музой». «Идеально декоративный кот, который вписывался в 
любой интерьер» есть на многих картинах и иллюстрациях, в книгах, на чехлах 
сотовых телефонов, футболках, кружках, магнитах… Вместе с Яной, узнав о том, 
что кота не стало, плакали тысячи читателей ее блога - так много она о нем пи-
сала. «Федор прожил со мной половину моей жизни, и навсегда в ней останется 
- я всегда буду его любить и рисовать», - говорит художница.
Сейчас она готовит детскую книгу и большую книгу со множеством картинок 
для девочек: «Повлияло то, что в доме теперь двое малышей - моих внуков». А 
в ближайшие восемь месяцев вместе с менеджером Юлией Яна займется на-
писанием книги про их бизнес. В ней будет все: «подробности, как мы разраба-
тывали, делали, производили, про наши слезы и криво напечатанные вещи».

Пятница, 25 июля 2014 г. 
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Чердаклинский район

Новоспасский район
Песни для работников поля

В обеденный перерыв обычного рабочего вторника кон-
цертная группа из состава ансамбля русской песни «Раздолье» 
Красносельского культурно-досугового комплекса выступила 
в поле. Артисты спели для работников СПК Евстифеева.

После обеда комбайнеры и водители автомобилей сели на 
зеленую траву, а артисты на протяжении 45 минут дарили им 
прекрасные песни, которые подняли им настроение.

После выступления ребята поблагодарили Ольгу Мякише-
ву, Татьяну Бондаренко и Александра Денисова за прекрасное 
времяпрепровождение и пошли дальше убирать хлеб.

Барышский район
Сердце - за свободный Wi-Fi

Молодые активисты приняли уча-
стие в национальном проекте «Сердце 
города», наградой за победу в котором 
станет открытая точка доступа Wi-Fi в 
сеть Интернет в центре Барыша. Проект 
организовал российский портал, который 
разрабатывает электронные карты и по-
исковую систему. Его команда проложи-
ла маршрут по городам нашей страны, 
участники-жители которых должны вы-
строиться на площади в форме сердца и 
сфотографироваться. Эти снимки станут 
первыми кадрами в фотопортрете городов 
на новой сервисно-поисковой платформе 
«Спутник». А город, «сердце» которого 
наберет наибольшее количество «клас-
сов» на сайте проекта, получит в подарок 
открытую точку Wi-Fi-доступа. 

Инзенский район
Освободили залож-
ников понарошку

Оперативники УФСБ 
России по Ульяновской об-
ласти проверили уровень 
боевой подготовки своих со-
трудников. Во время учений 
они убедились, насколько эф-
фективны будут практические 
действия членов оперативной 
группы в Инзенском районе в 
случае возникновения терро-
ристического акта.

В качестве учебного объ-
екта террористической угро-
зы была выбрана четвертая 
городская школа, в которой, 
по легенде, группа террори-
стов захватила заложников. 
Для проведения тактико-
специального занятия были 
привлечены сотрудники 
местного отделения ФСБ, 
районной администрации, 
межмуниципального отдела 
полиции, пожарной части и 
ЦРБ. По результатам учений 
деятельность оперативной 
группы по проведению перво-
очередных мер по пресечению 
теракта признана удовлетво-
рительной.

Карсунский район
Китайцы в Прислонихе

В рамках российско-китайс-
кого года международных мо-
лодежных обменов в июле в 
Ульяновской области работала де-
легация из Китайской Народной 
Республики. Тринадцать человек 
из состава делегации съездили в 
село Прислониха. Молодые люди 
побывали в музее Пластова, по-
сетили мастерскую художника. С 
особенным вниманием они рас-
сматривали альбом репродукций 
мастера, изданный на китайском 
языке. Как рассказывают орга-
низаторы, большое впечатление 
на молодых китайцев произвели 
российские просторы: «При дефи-
ците земли в Китае это неудиви-
тельно, огорчает другое: китайцы 
с искренним недоумением раз-
глядывали заброшенные поля и 
пустующие луга. Возможно, такие 
культурно-туристические обмены 
в дальнейшем послужат налажи-
ванию экономических отношений 
Ульяновской области с Китаем». В 
2015 году состоится ответный ви-
зит ульяновцев в Поднебесную.

Сенгилеевский район
Неолимпийский фестиваль

Район готовится к проведению I Всерос-
сийского фестиваля по национальным и не-
олимпийским видам спорта. 22 июня состоя-
лось заседание оргкомитета по подготовке и 
проведению этого фестиваля. Рассмотрены 
вопросы по благоустройству города Сенги-
лея, в том числе и прилегающей территории 
стадиона, установке баннеров, размещению, 
питанию и трансферу участников соревнова-
ний, организации церемонии открытия ста-
диона и культурно-досуговой программы.

Тереньгульский район
Отопление «сломалось»

Месяц назад на улице Комарова р.п. Тереньга 
обследовали тепловые сети. Комиссия, в которую 
входили представители профильного министер-
ства области, местного коммунального хозяйства 
и администрации района, сделала вывод, что те-
пловые сети протяженностью 1,6 км эксплуата-
ции не подлежат. Еще раньше специалистами 
ООО «Спектр-Энерго», которые составляли схе-
му теплоснабжения р.п. Тереньга, был сделан ана-
логичный вывод.

Сегодня идет активная работа по переводу жи-
телей улицы на поквартирное газовое отопление. 
К работе подключились все структуры власти. 
На последнем заседании штаба по этому вопросу 
озвучены сроки, в которые жителей переведут на 
«новый формат тепла». Работы должны полно-
стью завершиться до 15 сентября 2014 года.

Ульяновский район
«Верёвочный курс»

В грядущие выходные Ишеевский 
центр культуры и досуга приглашает 
сельчан познакомиться друг с другом 
поближе. Командная игра на сплочение 
«Веревочный курс» начнется в 11 утра 
в местном парке. Главные задачи «Вере-
вочного курса» - командная работа и ли-
дерство.

Решая различные задачи и преодо-
левая препятствия, участникам придется 
проявить уверенность в себе, показать 
или приобрести навыки по решению про-
блем, творческому мышлению, самовы-
ражению, преодолению себя. И, конечно, 
любая игра - это просто весело и увлека-
тельно.

Общественность  
контролирует  
ремонт дорог

На основании обращений граждан 
главами сельских поселений были со-
ставлены перечни автомобильных до-
рог, нуждающихся в ремонте в 2014 
году. Общий объем финансирования 
ремонтных работ в текущем году со-
ставит 23 270 053 руб.

Восстановление дорог осущест-
вляется по нескольким направлениям: 

проводится кладка и ремонт асфаль-
тобетонного покрытия, отсыпание пе-
ском и щебнем, в проблемных местах 
на дорожных участках производится 
ямочный и карточный ремонт. На се-
годня ремонт автомобильных дорог в 
целом по району выполнен на 98%.

За ходом ремонтных работ при-
стально следят члены Общественной 
палаты и Палаты справедливости и 
общественного контроля муниципаль-
ного образования «Чердаклинский 
район». Так, недавно они побывали в 
поселке Мирный, где проверили ка-
чество выполнения ремонта щебеноч-
ного покрытия на улицах Строителей 
и Южной, в селе Архангельское, где 
на улице Центральной был произве-
ден этот же вид ремонтных работ, и в 
поселке Лощина, где смотрели завер-
шенные работы ямочного ремонта по 
улице Новой. А на одном из участков 
дорог улицы Рабочей поселка Мирный 
они увидели сам процесс ямочного ре-
монта асфальтобетонного покрытия.

пульс региона Пятница, 25 июля 2014 г. 
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Почему 
экологические 
штрафы  
не пополняют 
местные 
бюджеты. 

На вчерашнем заседании экологи-
ческого правительства области в оче-
редной раз обсуждалось положение дел 
со статьей 10.1 Кодекса об администра-
тивных правонарушениях региона. 

Напомним, что на последнем в 2013 
году заседании Законодательного со-
брания депутаты утвердили изменения 
в  региональный КоАП и наделили ор-
ганы местного самоуправления правом 
составления протоколов об админи-
стративных правонарушениях. 

В КоАП была внесена статья 10.1 
«Организация несанкционированной 
свалки» (место нахождения отходов 
производства и потребления площа-
дью более 5 кв. метров, не обустроен-
ное в соответствии с требованиями 
законодательства в области охраны 
окружающей среды). Муниципалите-
ты, соответственно, получили право 
штрафовать виновных по этой статье, 
причем средства от штрафов в полном 
объеме будут направляться в муници-
пальные бюджеты. Размер штрафов 
для граждан составляет 2 - 4 тысячи 
рублей, для должностных лиц - 10 - 20  
тысяч, для юридических лиц - 100 - 200 
тысяч. (До этого налагать штрафы мог-
ли только специалисты министерства 
сельского, лесного хозяйства и природ-
ных ресурсов, и, как правило, санкции 
применялись не к непосредственным 
нарушителям, а к главам поселений, 
не имеющим полномочий штрафовать 
истинных виновников за организацию 
несанкционированных свалок.)

Учитывая количество несанкцио-
нированных свалок в области, легко 
представить, что скудные поселенче-
ские бюджеты должны были букваль-
но озолотиться, но…

Собственно, закон дал право муни-
ципалам не штрафовать, а составлять 
протоколы об административном пра-
вонарушении и направлять их в суд. 
Казалось бы, какая разница? Как вы-
яснилось - большая.

По словам Игоря Завьялова, кури-
рующего в департаменте природных 
ресурсов и экологии данное направ-
ление, главная проблема в том, что в 
районных администрациях не смогли 

ТО, да не то
Пару дней назад ехал в 
маршрутке марки «Мерседес» 
на работу. 

Ничего не скажешь - хороший транс-
порт, уютный и кресла мягкие.  Да и во-
дитель, как выяснилось, он же и владелец 
авто, оказался человеком вполне адекват-
ным. Увидел, что маршрутка уже заполне-
на и категоричным тоном заявил тем, кто 
на остановках все-таки пытался пролезть 
дальше в салон: «Хватит уже!». 

А вот обогнавшая нас старенькая «газель» 
мне совсем не понравилась - даже внешний 
вид этой машины говорил о том, что она не то 
что под «Евро-2» (экологический стандарт, 
регулирующий содержание вредных веществ 
в выхлопных газах. - Авт.) не подпадает, но и 
вообще ни на какое «Евро» не тянет! И во-
обще, каким образом проходят техосмотр со-
всем старые автомобили?!

Прохождение техосмотра по новым 
правилам волнует сегодня не столько ав-
товладельцев, сколько потребителей авто-
услуг. Член Общественной палаты эколог 
Александр Брагин убежден, что старый 
пассажирский транспорт  техосмотр  про-
ходит «у своих…» - у многих автотран-
спортных предприятий есть свои пункты 
техосмотра. 

Какие-либо официальные коммента-
рии по столь «щекотливому» вопросу» в 
областном ГИБДД мне давать отказались, 
потребовав от меня письменный запрос. В 
приватном же разговоре один из сотруд-
ников ГИБДД, попросивший не называть 
его фамилию, раскрыл «страшную» тайну 
техосмотров. Он напомнил, что ранее ТО 
можно было пройти в ГИБДД по месту ре-
гистрации автомобиля. Теперь владельцы 
транспортных средств могут сами выбрать 
оператора технического осмотра, аккре-
дитованного у Российского союза авто-
страховщиков, либо пройти ТО на старых 
пунктах. При этом ГИБДД не имеет ника-
кого отношения к проведению техосмотра 
автомобилей. То есть в случае наличия 
знакомого на любом таком пункте вопрос 
прохождения ТО, мягко говоря, снимается, 
да и на месте, как правило, всегда можно 
договориться…

К словам экспертов я бы еще добавил, 
что выхлопные газы могут стать причинами 
самых различных заболеваний у людей: на-
пример, бронхита, гайморита, рака легких и 
атеросклероза головного мозга. Кроме того, 
медицина даже знает случаи отравлений 
выхлопными газами  в квартирах домов, на-
ходящихся вблизи автостоянок (вдыхание 
выхлопных газов приводит к накоплению 
токсичных веществ в организме человека).

От выхлопных газов старых автомоби-
лей задыхается и  экосистема нашего го-
рода. Начальник Ульяновского областно-
го центра по гидрометеорологии и охране 
окружающей среды Валентина Казакова в 
телефонном разговоре рассказала, что «от-
бор проб воздуха на территории нашего 
города производится их службой каждый 
день не реже трех раз в сутки на четырех 
стационарных постах в 7, 12 и 19 часов. 
Доля загрязняющих веществ от  выхлоп-
ных газов транспортных средств составля-
ет не менее 30%».

Интересно, что, согласно п. 14 Поста-
новления Правительства РФ от 12 октября 
2005 г. № 609 «Об утверждении техниче-
ского регламента «О требованиях к выбро-
сам автомобильной техникой, выпускаемой 
в обращение на территории Российской 
Федерации, вредных (загрязняющих) ве-
ществ» (с изменениями от 27 ноября 2006 
г., 26 ноября 2009 г., 8 декабря 2010 г.), с  
1 января 2014 года в нашей стране вводятся 
технические нормативы выбросов экокласса 
5, а объем выбросов должен, как минимум, 
соответствовать «Евро-3». Очевидно, что 
многие транспортные средства, которыми 
владеют ульяновцы, этим суровым нормати-
вам не соответствуют, и что самое интересное, 
нет никаких(!) санкций за несоответствие 
транспортного средства этим стандартам.  
Налицо  так называемый «правовой пробел»: 
нормативно-правовой акт есть, а наказание за 
его нарушение наш законодатель почему-то 
не предусмотрел. То есть покупай «убитую» 
«газель» за 100000 рублей, покинувшую род-
ной конвейер еще при Ельцине, проходи за 
500 рублей техосмотр и вперед: зарабатывай 
копейку малую и трави себе окружающих на 
здоровье. И хорошо, если вред только от вы-
хлопных газов, а сама маршрутка от  старо-
сти не развалится прямо на улице Гончарова 
вместе с пассажирами…

АЛЕКСАНДР ШУВАЛОВ  

Протокольная проблема 

выделить отдельную инспекторскую 
ставку, а возложили обязанности на 
имеющихся сотрудников, большей 
частью - на женщин. Выполняя свои 
основные трудовые обязанности, они 
просто не имеют возможности прово-
дить рейды, обходить территорию, да 
и составлять протоколы о несанкцио-
нированных свалках им уже некогда. 
К тому же  для составления протоко-
лов необходим опыт, которого у на-
значенных ответственными нет, и они 
не имеют права составлять протоколы 
по статье 8.4 КоАП РФ, которая тесно 
связана со статьей 10.1 регионального 
кодекса. Конечно, департамент прово-
дит обучающие семинары, но…

Как правило, в сельских поселени-
ях «свалочные» обязанности возложе-
ны на глав администраций, большин-
ство из которых за истекшие полгода 
действия закона не составили ни одно-
го протокола. В этих небольших по-
селениях, как правило, все друг друга 
знают, и у глав просто не поднимается 
рука приговаривать к гипотетическому 
штрафу далеко не богатых сельчан. 

Впрочем, в городских поселениях 
ситуация обстоит немногим лучше. К 
примеру, в Новоульяновске жители 
частного сектора убрали собственные 
территории, но свалки появились сно-
ва, а совершающим обход экологам 
теперь просто не открывают двери. 
Участковые же в рейдах участвовать 
отказываются, несмотря на то, что, по 
словам Игоря Завьялова, договорен-
ность о совместной работе  на уровне 
областного УВД достигнута.

Еще печальнее дело с юридически-
ми лицами. На них в Новоульяновске 
четыре протокола все же составили. 
Два вернули обратно, а по двум другим 
судебные заседания были проведены, 
но административного правонаруше-
ния  судья не нашел - все четыре про-
токола, как и сопроводительные до-

кументы, были оформлены неверно.  
(Тот же судья в соседнем районе все-
таки признал нарушение статьи 10.1, 
но… штрафа на провинившихся не  
наложил.) 

В общем, принятые полгода назад 
законы пока просто не работают.

На заседании экологического пра-
вительства представитель Роспотреб-
надзора предложил свою помощь. 
«Хоть мы и федералы и к местному са-
моуправлению никак не относимся, но 
опыт составления всех  необходимых 
протоколов, справок и документов у 
нас есть, - сказал он, - наши протоколы 
нам еще ни разу не возвращали. По-
жалуйста, приходите к нам в централь-
ный офис, в отделения в Кузоватове, 
Карсуне, Ишеевке и в Димитровграде, 
консультируйтесь». Кстати, за полгода 
Роспотребнадзор провел по жалобам 
жителей на несанкционированные 
свалки проверки в трех районах - в 
двух случаях были выявлены наруше-
ния и оштрафованы муниципальное 
образование «Барышский район» и 
должностные лица Тереньгульского 
района. 

ГЕОРГИй КУЗНЕЦОВ

P.S. Заканчивая тему экологи-
ческих штрафов, скажем, что в отно-
шении ООО «Полигон», чья свалка 
близ Красного Яра восемь дней горела, 
возбуждены административные дела 
по статьям 8.2 и 8.21 КоАП РФ, преду-
сматривающие штрафы от 100 до 250 
и от 180 до 250 тысяч рублей или при-
остановление деятельности на срок 
до 90 суток. По их завершении будет 
составлено обращение в прокуратуру 
о запрете деятельности полигона до 
устранения всех недостатков, а в пер-
спективе - выход на статью 14.1 КоАП 
РФ об аннулировании лицензии. Этот 
процесс очень сложен, но прецедент 
необходим. 

В северной части нашего города 
уничтожено несколько десятков 
деревьев, находившихся вокруг новой 
автозаправочной станции, расположенной 
по проспекту Нариманова. 

Деревья были уничтожены в придорожно-защитной ле-
сополосе на двух участках общей площадью около 600 ква-
дратных метров по обеим сторонам от основной территории 
АЗС. Снос был произведен при подготовке к строительству 
подъездных путей к новой автозаправочной станции.

Главный эколог области Дмитрий Федоров осмотрел 
этот участок незаконного сноса нескольких десятков дере-
вьев в северной части областного центра.

- Совершенно очевидно, что деревья были снесены не-
законным способом, без каких-либо разрешительных доку-
ментов со стороны городской администрации, - прокоммен-
тировал ситуацию Дмитрий Федоров.

Департамент природных ресурсов и экологии регио-
нального минсельлесхоза совместно со специалистами 
Ульяновского лесничества оперативно начали проводить 
проверку по факту незаконного сноса деревьев. Также к 
этой работе подключились сотрудники комитета по охране 
окружающей среды города Ульяновска. Как сообщил глав-
ный эколог Ульяновской области, по результатам проверки  
виновники незаконного сноса деревьев будут привлечены 
к ответственности в соответствии с законодательством РФ. 
Им будет предъявлен иск за причиненный ущерб и наложе-
ны штрафные санкции.

- Помимо денежного возмещения нанесенного ущерба, 
необходимо добиться от виновных лиц восстановления мно-
голетних насаждений, как минимум, в кратном количестве 
от уничтоженных, - подчеркнул Дмитрий Федоров.

СЕМЁН СЕМЁНОВ

В Ульяновске совершён  
«акт зелёного вандализма»  

Мнение
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Извещение об аукционе по продаже недвижимого имущества, принадлежащего открытому акционерному обществу  
«Волжская территориальная генерирующая компания»

I. Организатор аукциона: Ульяновский филиал ОАО «Волжская ТГК» 
Юридический адрес: 443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15.
Почтовый адрес: 432042, г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5.
Телефоны: 8 (8422) 61-83-45, 8 (9603) 72-45-51, e-mail: E.Kornoukhova@ies-holding.com.
Контактное лицо: Корноухова Екатерина Александровна. 
II. Продавец: ОАО «Волжская ТГК» 
Юридический адрес: 443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15.
Почтовый адрес: 443100, г. Самара, ул. Маяковского,15.
Телефоны: 8 (8422) 61-83-45, 8 (9603) 72-45-51, e-mail: E.Kornoukhova@ies-holding.com.
Предмет аукциона: право приобретения объектов недвижимого имущества, принадлежащих ОАО «Волжская ТГК» (далее - 

Имущество):

№ 
Лота

Наименование Свидетельство 
о регистрации 
права собствен-
ности

Краткие характеристики Начальная 
цена (с 
НДС), руб.

Шаг по-
вышения, 
руб.

Размер 
задатка, 
руб.

Имущество Ульяновского филиала ОАО «Волжская ТГК»   
1 Административно-

бытовой корпус цен-
трального ЭР

73АТ
№767433
05.09.2008 г.

Назначение: нежилое, площадь застройки 
525,69

19 947 000,00 500 000,00 997 350,00

2 Земельный участок 73АА №041123 
от 15.07.2010 г.

Категория земель: земли населенных 
пунктов, разрешенное пользование: под 
административно-бытовым корпусом цен-
тральной ЭР общая площадь 1421,00 кв.м

МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ
УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З   
18 июля 2014 г.                                                                                               № 06-225

г. Ульяновск
Об установлении тарифов на тепловую энергию, поставляемую 

потребителям Муниципальным унитарным предприятием  «Инзатеплоком», на 2014 год
В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 № 190-ФЗ «О теплоснабжении», постановлением Пра-

вительства Российской Федерации от 22.10.2012 № 1075 «О ценообразовании в сфере теплоснабжения», приказом 
Федеральной службы по тарифам от 13.06.2013 № 760-э «Об утверждении методических указаний по расчёту регу-
лируемых цен (тарифов) в сфере теплоснабжения»,  приказом  Федеральной  службы по тарифам от 15.10.2013 № 
191-э/2 «Об установлении предельных максимальных уровней тарифов на тепловую энергию (мощность), постав-
ляемую теплоснабжающими организациями потребителям, в среднем по субъектам Российской Федерации на 2014 
год», на основании Положения о Министерстве экономического развития  Ульяновской области, утверждённого 
постановлением Правительства Ульяновской области от 14.04.2014 № 8/125-П «О Министерстве экономического 
развития Ульяновской области», п р и к а з ы в а ю:

1. Установить тарифы на тепловую энергию, поставляемую потребителям Муниципальным унитарным пред-
приятием «Инзатеплоком», согласно приложению.

2. Тарифы, установленные в пункте 1 настоящего приказа, действуют с 27 июля 2014 года по 31 декабря 2014 
года включительно.

Исполняющий обязанности Министра Д.Ю.Сычёв

МИНИСТЕРСТВО ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ УЛЬЯНОВСКОЙ ОБЛАСТИ
П Р И К А З   

18 июля 2014 г.                                                                                               № 06-226
г. Ульяновск

О внесении изменений в приказ Министерства экономики и планирования  
Ульяновской области от 12.12.2013 № 06-673

П р и к а з ы в а ю:
Внести в приказ Министерства экономики и планирования Ульяновской области от 12.12.2013 № 06-673 «Об 

установлении тарифов на тепловую энергию, поставляемую потребителям Обществом с ограниченной ответствен-
ностью «ЭКО-Сервис», на 2014 год» следующие изменения:

1)  в преамбуле:
а) слова «экономики и планирования Ульяновской области, утверждённого постановлением Правительства 

Ульяновской области от 18.12.2007 № 29/478» заменить словами «экономического развития Ульяновской области, 
утверждённого постановлением Правительства Ульяновской области от 14.04.2014 № 8/125-П «О Министерстве 
экономического развития Ульяновской области»;

б) слова «07.06.2013 № 163» заменить словами «13.06.2013 № 760-э»;
2) пункт 3 признать утратившим силу;
3) в приложении:
а) пункты 1-12 подстроки 1.1 строки 1 изложить в следующей редакции:

« 1)  котельная № 1  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1361,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1427,00 х х х х х

2) котельная № 2  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1361,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1427,00 х х х х х

3) котельная № 3  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3058,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3207,00 х х х х х

4) котельная № 5  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1361,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1427,00 х х х х х

5) котельная  № 6 
(г. Инза)

одноставочный,                         
руб./Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1361,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1427,00 х х х х х

6) котельная   № 7  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 2000,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 2098,00 х х х х х

7) котельная  № 8  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3058,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3207,00 х х х х х

8) котельная  № 9  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3058,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3207,00 х х х х х

9) котельная  № 10 
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3058,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3207,00 х х х х х

10) Котельная  № 11 
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3058,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3207,00 х х х х х

11) котельная  № 12 
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 2939,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3083,00 х х х х х

12) котельная № 21  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3058,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3207,00 х х х х х  »;

б) пункты 1-12 подстроки 1.2 строки 1 изложить в следующей редакции:
« 1) котельная  № 1  

(г. Инза)
одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1605,98 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1683,86 х х х х х

2) котельная № 2  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1605,98 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1683,86 х х х х х

3) котельная № 3  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3608,44 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3784,26 х х х х х

4) котельная № 5  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1605,98 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1683,86 х х х х х

5) котельная № 6  
(г. Инза)

одноставочный,              
руб./Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 1605,98 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 1683,86 х х х х х

6) котельная  № 7  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 2360,00 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 2475,64 х х х х х

7) котельная № 8  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3608,44 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3784,26 х х х х х

8) котельная № 9  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3608,44 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3784,26 х х х х х

9) котельная № 10 
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3608,44 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3784,26 х х х х х

10) котельная № 11 
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3608,44 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3784,26 х х х х х

11) котельная № 12 
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3468,02 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3637,94 х х х х х

12) котельная № 21  
(г. Инза)

одноставочный, руб./
Гкал

с 01.01.2014  по 30.06.2014 3608,44 х х х х х
с 01.07.2014  по 26.07.2014 3784,26 х х х х х  ».

Исполняющий обязанности Министра Д.Ю.Сычёв

Аукцион проводится открытым по составу участников с от-
крытой формой подачи предложений по  цене.

Предварительное ознакомление претендентов с инфор-
мацией об Имуществе, документацией по аукциону (форма за-
явки, положение об организации продажи на аукционе, проект 
договора купли-продажи и иные сведения), разъяснение поряд-
ка проведения аукциона и прием заявок на участие в аукционе 
производится по адресу: г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5, 
тел. 89603724551 в рабочие дни с 8.00 до 17.00 (пятница - с 8.00 
до 16.00) по московскому времени с 28.07.2014 по 25.08.2014 
включительно, контактное лицо: Корноухова Екатерина Алек-
сандровна.

Кроме того, документация может быть направлена пре-
тенденту по его письменному запросу, направленному по адресу 
Организатора аукциона:

- для юридических лиц - на фирменном бланке с указанием 
реквизитов;

- для физических лиц - с указанием контактной информа-
ции.

Для участия в аукционе претендент должен внести задаток 
в размере 5 (пяти) процентов от начальной цены лота, на при-
обретение которого он претендует (НДС не облагается), в срок 
не позднее 22.08.2014. Задаток перечисляется на расчетный счет 
Организатора аукциона с обязательным указанием в платежном 
поручении сведений: «Задаток за участие в аукционе по продаже 
имущества ОАО «Волжская ТГК» (Объект: административно-
бытовой корпус и земельный участок, расположенные по адресу: 
г. Ульяновск, ул. Федерации, 60а, лот №1)».

Банковские реквизиты Организатора аукциона:
Полное наименование организации: Открытое акционер-

ное общество «Волжская территориальная генерирующая ком-
пания» 

443100, г. Самара, ул. Маяковского, 15
ОГРН 1056315070350
Ульяновский филиал  ОАО «Волжская ТГК»
Почтовый адрес получателя: 432042, г. Ульяновск, ул. Про-

мышленная, 5
ИНН  6315376946  КПП 732743001
р/с 40702810769000060190 
в Отделении №8588 Сбербанка России г. Ульяновск
к/с 30101810000000000602
БИК 047308602 
В наименовании платежа следует указать: перечисляет-

ся задаток за участие в аукционе по продаже имущества ОАО 
«Волжская ТГК» (Объект: административно-бытовой корпус и 
земельный участок, расположенные по адресу: г. Ульяновск, ул. 
Федерации, 60а, лот №1).

Заявка на участие в аукционе принимается с комплектом 
указанных в настоящем извещении документов и их описью. За-
явка и опись документов должны быть предоставлены в двух эк-
земплярах. Ответственность за своевременную доставку заявки 
и документов, необходимых для участия в аукционе, возлагается 
на претендента.

К заявке прилагается копия платежного поручения с от-
меткой банка об исполнении, подтверждающего внесение пре-
тендентом установленной суммы задатка на вышеуказанный 
расчетный счет. В случае если Претендент не станет победите-
лем аукциона, задаток ему возвращается в течение 10 дней с мо-
мента подписания протокола об итогах аукциона.

Юридические лица дополнительно прилагают к заявке:
- нотариально заверенные копии учредительных докумен-

тов;
- нотариально заверенные копии свидетельств о регистра-

ции юридического лица и о постановке на учет в налоговом ор-
гане;

- заверенные претендентом документы, подтверждающие 
назначение на должность (и срок полномочий) лиц, имеющих 
право действовать от имени юридического лица без доверен-
ности;

- бухгалтерский баланс (формы № 1, 2) на последнюю от-
четную дату (или за время существования юридического лица), 
заверенный организацией;

- письменное решение соответствующего органа управле-
ния претендента, разрешающее приобретение имущества, если 
это требуется в соответствии с учредительными документами 
(оригинал).

- реквизиты для возврата задатка. 
- выписка из Единого государственного реестра юридиче-

ских лиц, датированная не ранее пяти дней до подачи Заявки. 
Перечень прилагаемых к заявке дополнительных докумен-

тов, подаваемых физическими лицами:
- копия паспорта или копия иного удостоверения лично-

сти; 
- нотариально заверенное согласие супруга (в случае, если 

претендент не состоит в зарегистрированном браке - заявление о 
том, что претендент не состоит в зарегистрированном браке);

- реквизиты для возврата задатка.
Индивидуальные предприниматели (далее - ИП) дополни-

тельно представляют следующие документы:
- нотариально заверенная копия свидетельства о регистра-

ции;
- нотариально заверенная копия свидетельства о постанов-

ке ИП на учет в налоговый орган;
- нотариально заверенное согласие супруга (в случае, если 

претендент не состоит в зарегистрированном браке - заявление о 
том, что претендент не состоит в зарегистрированном браке);

- реквизиты для возврата задатка;
- выписка из Единого государственного реестра индивиду-

альных предпринимателей, датированная не ранее пяти дней до 
подачи Заявки. 

В случае подачи заявки представителем он должен предъ-
явить надлежащим образом оформленный документ (доверен-
ность), удостоверяющий его право действовать от имени заяви-
теля (с документами, удостоверяющими его личность).

Дата признания претендентов участниками аукциона: 
26.08.2014 в 10 часов 00 минут.

На аукцион допускаются только участники, прошедшие 
процедуру регистрации и имеющие право или документально 
оформленные полномочия на подписание протокола об итогах 
аукциона и договора купли-продажи Имущества.

Победителем аукциона признается участник, предложив-
ший наиболее высокую цену за предмет торгов. В день проведе-
ния аукциона Организатор аукциона и победитель подписывают 
протокол об итогах аукциона. 

Договор купли-продажи Имущества заключается между 
Продавцом и победителем аукциона в течение 20 (двадцати) 
дней с даты подведения итогов аукциона. В случае уклонения 
победителя аукциона от подписания протокола об итогах аук-
циона или договора купли-продажи он утрачивает сумму вне-
сенного им задатка и лишается статуса победителя аукциона. 

Аукцион состоится 27.08.2014 в 10 часов 00 минут по мо-
сковскому времени по адресу: Ульяновская область, г. Улья-
новск, ул. Промышленная, 5, 358 кабинет - зал конференций.

Регистрация участников аукциона проводится 26.08.2014 
в 10 часов 00 минут по московскому времени по адресу: 
Ульяновская область, г. Ульяновск, ул. Промышленная, 5, 358 
кабинет - зал конференций.

ВНИМАНИЕ: Организатор аукциона имеет право 
отказаться от проведения аукциона не позднее, чем за 3 (три) 
дня до даты его проведения, не неся никакой ответственности 
перед Участниками аукциона или третьими лицами, которым 
такое действие может принести убытки. Организатор аукциона 
незамедлительно в письменной форме уведомляет всех Участ-
ников аукциона (Претендентов) об отказе от проведения аукци-
она. В этом случае Организатор аукциона возвращает Участни-
кам аукциона (Претендентам) внесенные ими в качестве задатка 
денежные средства в течение 10 (десяти) банковских дней со дня 
отказа от проведения аукциона.

УПРАВЛЕНИЕ ЗАПИСИ АКТОВ ГРАЖДАНСКОГО СОСТОЯНИЯ  УЛЬЯНОВСКОЙ  ОБЛАСТИ
ПРИКАЗ

30 октября 2013 г.                № 20
г. Ульяновск 

О признании утратившими силу приказов Управления записи актов гражданского состояния  
Ульяновской области 

В связи с необходимостью приведения имеющихся нормативно-правовых актов Управления записи актов гражданского 
состояния Ульяновской области в соответствие с требованиями федерального  законодательства, на основании экспертных 
заключений Управления Министерства юстиции Российской Федерации по Ульяновской области  п р и к а з ы в а ю: 

1. Признать утратившим силу приказ Управления записи актов гражданского состояния Ульяновской области от 
20.05.2010 № 18 «Об административном регламенте предоставления Управлением записи актов гражданского состояния 
Ульяновской области государственной услуги по истребованию документов о государственной регистрации актов граждан-
ского состояния с территории стран СНГ и Балтии» (в редакции приказа Управления записи актов гражданского состояния 
Ульяновской области от 29.11.2010 № 33).

2. Признать утратившим силу приказ Управления записи актов гражданского состояния Ульяновской области от 
06.04.2009 № 8 «Об административном регламенте предоставления Управлением записи актов гражданского состояния 
Ульяновской области государственной услуги по выдаче повторных свидетельств и иных документов о регистрации актов 
гражданского состояния» (в редакции приказа Управления записи актов гражданского состояния Ульяновской области от 
20.05.201 №16).

3. Контроль за исполнением настоящего приказа оставляю за собой.
Начальник Управления ЗАГС Ульяновской области О.И.Денисова

ВНИМАНИЮ АБОНЕНТОВ ОАО «РОСТЕЛЕКОМ»
С 1 сентября 2014 г. ОАО «Ростелеком» переводит абонентов - граждан, находящихся на авансовой системе 

расчетов, - на электронную доставку расчетно-платежных документов за услуги связи.
Изменение способа доставки счета на оплату услуг связи в электронном виде в единый личный кабинет (ЕЛК) 

https://kabinet.rt.ru либо на указанный абонентом адрес электронной почты будет произведено посредством вне-
сения изменений и дополнений к договору об оказании услуг связи на условиях заключения дополнительного 
соглашения на основании акцептования оферты. 

Акцептирование оферты будет осуществляться посредством внесения авансового платежа в размере суммы, 
указанной в счете-квитанции за июль 2014 г. Сумма рекомендованного авансового платежа за август рассчитана с 
учетом погашения предоставленного компанией «Ростелеком» бонуса в размере 1 рубля. 

Оплата иной суммы не будет считаться акцептом оферты.
При подписке на электронную доставку счета абоненту в рамках участия в бонусной программе «Большое 

путешествие» будет начислено 200 баллов.  
До 1 сентября 2014 г. перейти на электронную доставку расчетно-платежных документов за услуги можно с 

помощью:
· интерактивного сервиса экспресс-подписки http://www.gold.volga.rt.ru/SP/;
· единого личного кабинета (ЕЛК) https://kabinet.rt.ru.

ПРИЛОЖЕНИЕ
к приказу Министерства

экономического развития
Ульяновской области

от 18 июля 2014 г. № 06-225

Тарифы на тепловую энергию, поставляемую потребителям 
Муниципальным унитарным предприятием  «Инзатеплоком»

№
п/п

Наименова- 
ние регулиру- 
емой
организации

Вид тарифа Год Вода Отборный пар давлением Острый 
и реду-
циро- 
ванный 
пар

от 1,2 
до 2,5 
кг/см2

от 2,5
до 7,0 кг/
см2

от 7,0
до 13,0 
кг/см2

свыше
13,0
кг/см2

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10
Для потребителей, в случае отсутствия дифференциации тарифов по схеме подключения
1. МУП «Инзатеплоком» Потребители, кроме населения (тарифы указываются без учёта НДС)
1.1. котельная № 1 одноставочный,

руб./Гкал
с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1427,00 - - - - - 

1.2. котельная № 2 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1427,00 - - - - - 

1.3. котельная № 3 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3207,00 - - - - - 

1.4. котельная № 5 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1427,00 - - - - - 

1.5. котельная № 6 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1427,00 - - - - - 

1.6. котельная № 7  одноставочный,
 руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

2098,00 - - - - - 

1.7. котельная № 8 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3207,00 - - - - - 

1.8. котельная № 9 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3207,00 - - - - - 

1.9. котельная № 10 одноставочный,
 руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3207,00 - - - - - 

1.10. котельная № 11 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3207,00 - - - - - 

1.11. котельная № 12 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3083,00 - - - - - 

1.12. котельная № 21 одноставочный,
 руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3207,00 - - - - - 

2. МУП «Инзатеплоком»  Население (тарифы указываются с учётом НДС) *      
2.1. котельная № 1 одноставочный,

руб./Гкал
с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1683,86 - - - - 

2.2. котельная № 2 одноставочный,
руб./Гкал

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1683,86 - - - - 

2.3. котельная  № 3 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3784,26 - - - - -

2.4. котельная  № 5 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1683,86 - - - - -

2.5. котельная  № 6 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

1683,86 - - - - -

2.6. котельная  № 7 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

2475,64 - - - - -

2.7. котельная  № 8 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3784,26 - - - - -

2.8. котельная  № 9 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3784,26 - - - - -

2.9. котельная  № 10 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3784,26 - - - - -

2.10. котельная № 11 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3784,26 - - - - -

2.11. котельная  № 12 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3637,94 - - - - -

2.12. котельная № 21 одноставочный,
руб./Гкал   

с 27.07.2014 
по 31.12.2014

3784,26 - - - - -

________________________________
* Выделяется в целях реализации пункта 6 статьи 168 Налогового кодекса Российской Федерации.
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№ 107 (23.552)

О субсидиях спортивным клубам
Министерство физической культуры и спорта Ульяновской 

области проводит прием заявок на получение субсидий спортив-
ными клубами в 2014 году, выступающими на спортивных сорев-
нованиях по игровым видам спорта, в срок до 30 июля 2014 года,  
17.30 

К заявке прилагаются (на электронном и бумажном носите-
лях):

- протокол собрания высшего органа управления спортивного 
клуба с утверждением плана подготовки к участию в соревнова-
ниях по видам спорта и определением планируемого места по их 
итогам;

- копии действующей лицензии и (или) удостоверения все-
российской федерации и (или) ассоциации на игровой сезон;

- копии учредительных документов: устава, свидетельства 
о государственной регистрации, свидетельства о постановке на 
учёт в налоговом органе по месту нахождения на территории 
Ульяновской области;

- регламент проведения соревнований по видам спорта или его 
проект;

- календарь игр соревнований по видам спорта или его про-
ект;

-копия аттестационного свидетельства или иные документы, 
подтверждающие участие спортивного клуба в соревнованиях по 
видам спорта;

- смета расходов субсидий на финансовый год;
- письменное обязательство спортивного клуба по финансиро-

ванию соответствующих расходов из внебюджетных источников;
- смета расходов спортивного клуба по внебюджетным источ-

никам на текущий год;
- банковские реквизиты.
Заявки подаются по адресу: г. Ульяновск, ул. Матросова, 4, при-

емная министерства физической культуры и спорта Ульяновской 
области. 

Первенство мира среди 
юношей и девушек проходило 
в Чехии, в городе Свитавы. 
Пальму первенства оспаривали 
спортсмены из 12 стран мира: 
России, Южной Кореи, Болгарии, 
Беларуси, Казахстана, Хорватии, 
Украины, Польши, Словакии, 
Чехии, Латвии и Литвы.

В первый же день соревнований Владислава Иванова, 
воспитанница тренеров Главного управления МЧС Рос-
сии по Ульяновской области Олега Скалкина и Алексан-
дра Карповича, завоевала «золото» и покорила мировой 
рекорд в подъеме по штурмовой лестнице в окно второго 
этажа учебной башни. А затем выпускница подшефной 
региональному МЧС кадетской школы № 7 отличилась 
в пожарной эстафете 4х100 метров, где в составе сборной 
России завоевала серебряную медаль.

Футбол всегда был ближе  
фигурного катания

- Владислава, как так получилось, что ты решила 
посвятить себя МЧС? Вроде не женское это дело?

- Когда мне было семь лет, то один хирург, можно ска-
зать, подарил мне вторую жизнь. С тех пор я решила, что 
буду или врачом, или спасателем. Чтобы вернуть должок 
- спасти чью-то жизнь.

- Но неужели тебя никогда не тянуло в ту же гимна-
стику или фигурное катание? Те виды спорта, о ко-
торых мечтает большинство девчонок?

- Так получилось, что в детстве я увлекалась исключи-
тельно мальчишескими видами спорта - футболом, фех-
тованием, армрестлингом или даже кудо. Мне они были 
ближе. Но я ничего не имею против гимнастики. Это очень 
красивый вид спорт, и я люблю его смотреть по телевизору. 
Но там настолько субъективное судейство, что мне порой 
становится просто обидно за девчонок. К фигурному ката-
нию же я равнодушна.

- Ты говоришь, что тебе гораздо ближе футбол. Зна-
чит, ты смотрела недавно чемпионат мира в Брази-
лии?

- Старалась, когда получалось. Однако решающие по-
единки мне увидеть не удалось. Все дело в том, что в это 
время я находилась на сборах, и наш тренер очень стро-
го следил за тем, чтобы отбой был строго по расписанию. 
Трансляции же начинались в полночь и около того.

- Но сборную России тебе удалось посмотреть?
- Конечно. Я болела за наших футболистов и очень рас-

строилась такому выступлению.
- Кто виноват в таком выступлении - Капелло или 
игроки?

- Понятно, что я небольшой специалист в футболе, но, 
на мой взгляд, Капелло был не прав, когда в матче с той же 
Бельгией лидеров нашей команды - Алана Дзагоева и Алек-
сандра Кержакова - он выпустил только в самой концовке 
поединка. Что они могли изменить на поле за это время? 
Считаю, что в России есть талантливые футболисты, и те 
оскорбления, которые часто доносятся в их адрес, считаю 
не всегда уместными. Надеюсь, что через четыре года на до-
машнем чемпионате мира сборная России покажет совсем 
другой футбол, добьется хороших результатов, а сами фут-
болисты наконец-то отработают на поле свои многомилли-
онные зарплаты.

В сборную России  
пригласили благодаря письму

- Благодаря первенству мира ты впервые в своей 
жизни побывала за границей. Что больше всего тебе 
запомнилось в Чехии?

- У сборной России были свои кураторы, которые мог-
ли провести нам экскурсию - в аквапарк или другие приме-
чательные места города Свитовы. Наша команда выбрала 
посещение одного из местных замков, и, как потом оказа-
лось, мы не ошиблись в своем выборе. Во время экскурсии 
гид рассказал нам одну легенду, согласно которой, если 
кому-то удастся найти из тысячи рисунков на стенах замка 
изображение белой птицы, то того ждет удача в любви и по 
жизни. Мы с подругой отыскали двух таких птиц, а уже на 
следующий день я стала чемпионкой мира!

- Теперь-то, наверное, веришь в приметы и легенды?
- Не особо. Просто перед посещением замка у многих 

девчонок в нашей команде был мандраж перед соревнова-
ниями, а после того, как мы нашли белых птиц, всем стало 
гораздо легче. Вроде как еще больше поверили в свои силы 
и в то, что все будет хорошо.

- Проблем с досугом и питанием в Чехии не было?

- Местное телевидение мы почти не смотрели, оно у 
них там очень скучное, да и языковой барьер давал о себе 
знать. Благо Интернет был под рукой. Так получилось, что 
наши чешские кураторы практически ни слова не знали 
по-русски, и, чтобы хоть как-то изъясняться с ними, в роли 
переводчика от команды выступила я. Оказывается, из 
всей сборной России я лучше других владела английским 
языком. Что же касается питания, то поначалу многие бук-
вально «выли» от него, особенно мальчишки. В первые дни 
соревнований нас в основном кормили картошкой да все-
возможной выпечкой, и только потом в меню появились 
блюда из мяса. Все наедались досыта, и лично мне понра-
вилось, как нас приняли в Чехии.

 - Ты стала не только чемпионкой, но еще и рекорд-
сменкой мира. Наверняка, по-особенному готовилась 
к первенству мира?

- Что вы, я вообще на первенство мира попала случайно. 
Все дело в том, что мой тренер Александр Карпович решил 
отправить заявку в сборную России, где указал мои резуль-
таты. Вскоре нам пришел ответ, что меня готовы взять на 
первенство мира, нужно срочно оформлять загранпаспорт 
и визу. Менее чем за месяц моему тренеру удалось прак-
тически невероятное - обежать множество инстанций и со-
брать для меня все необходимые документы. Лишь за де-
сять дней до отъезда в Чехию я прибыла в подмосковный 
Подольск в расположение сборной России.

Безграмотность молодежи поражает
- Как прошел твой первый день по возвращении в 
Ульяновск? Удалось отдохнуть с дороги?

- Почти нет, но я и не расстроилась по этому поводу. 
По возвращении в Ульяновск меня ждал теплый прием. В 
7 утра на вокзале меня встретили мои тренеры, друзья из 
местной команды, вместе с которыми я тренируюсь. Дала 
пару небольших интервью, а уже вечером погуляла со сво-
ей лучшей подругой.

- У тебя есть любимое место в Ульяновске?
- Какого-то одного такого места нет. Красивых мест в 

Ульяновске можно найти много - и в центре, и в Засвияжье. 
Главное, чтобы компания была подходящая. Пары настоя-
щих друзей для этого будет вполне достаточно.  

- Ты первая чемпионка мира по пожарно-
спасательному спорту. Можно сказать, что твоя 
главная в жизни мечта сбылась?

- Не совсем. Конечно, в детстве все мечтают стать кос-
монавтами или олимпийскими чемпионами. Я не исключе-
ние и всегда мечтала добиться высоких результатов в спор-
те. Но, как вы помните, у меня есть один должок. Вот спасу 
чью-то жизнь и выиграю еще пару чемпионатов мира, тогда 
можно будет считать, что моя мечта сбылась.

- Владислава, не могу тебя не спросить про молодое 
поколение, в частности, про грамотность, которая, 
по оценкам экспертов, мягко говоря, хромает. Со-
гласна с этим утверждением?

- Абсолютно согласна. Я порой бываю в шоке от того, как 
пишут мои сверстники. Для многих просто не существует 
знаков препинания, да и само правописание оставляет же-
лать лучшего. У меня-то с русским языком все нормально, 
но когда я узнала, что в этом году проходной балл ЕГЭ по 
русскому языку снизили на 12 баллов, то буквально схва-
тилась сразу за голову. Это ж сколько безграмотных людей 
в стране у нас растет, если министерство образования идет 
на такие шаги!

 - Тебе не кажется, что безграмотность нынешней 
молодежи не только из-за слабой учебы, но и в пер-
вую очередь из-за того, что молодые люди перестали 
читать книги?

ВладИСлаВа ИВаноВа:

Верну должок - спасу чью-то 
жизнь, и тогда моя мечта сбудется!
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- Так и есть. Правила правилами, но когда читаешь, все 
равно зрительно запоминаешь, как пишется то или иное 
слово.

- Лично ты много читаешь? Можешь вспомнить, ка-
кую книгу ты прочитала в последний раз?

- Не могу себя причислить к страстным любителям 
книг, но школьную программу прочитала от сих до сих. По-
следняя книга, прочитанная мной, была «Дон Кихот».

- Любимый автор у тебя есть?
- Увы, нет. В той же школе читать заставляют из-под 

палки. А при таком подходе сложно полюбить того или 
иного автора. Во всяком случае, из школьной программы 
мне никто очень сильно не понравился. Любимый писа-
тель может появиться только тогда, когда ты сам посеща-
ешь книжные магазины, выбираешь книги. Как знать, мо-
жет это у меня впереди.

- Тебе 18 лет - возраст совершеннолетия. Сама ощу-
щаешь себя взрослой?

- Трудно сказать. Скорее нет, чем да. Во всяком случае, 
многие взрослые говорят, что я веду себя как ребенок. В 
первую очередь это касается моего веселого поведения. 
Хотя бывают некоторые вещи, к которым, как мне кажется, 
я подхожу более чем серьезно.

- И все же взрослеть рано или поздно придется. А лю-
бая хорошая хозяйка, как известно, должна хорошо 
уметь готовить. Ты уже уверенно себя чувствуешь 
на кухне? Есть ли у тебя коронные блюда?

- Не скажу, что ас на кухне, но кое-что уже умею. У меня 
неплохо получаются печенье и пирог в вишней. Что каса-
ется горячих блюд, то здесь до изысков я еще не дошла, но 
приготовить те же макароны или картошку, как, наверное, 
и каждый, я, конечно, смогу. А вот с первыми блюдами у 
меня пока «засада». По различным щам и борщам у нас 
спец - бабушка. Но я обязательно буду перенимать у нее 
опыт.

МАКСИМ СКВОРцОВ
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Ульяновец 
Владимир 
Шевченко 
испытал  
на себе все ужасы 
блокады и счастье 
освобождения 
Ленинграда, 
когда ему было 
шестнадцать.

Съели клей и лыжные крепления
…Владимир Шевченко родился в 1926 

году в Кронштадте, в семье рабочего. Когда 
ему было десять лет, его семья переехала в 
Ораниенбаум. Там и застала их война, а по-
том блокада. С самых первых дней Владимир 
вместе со своими сверстниками ходил рыть 
окопы, траншеи. 

- Знаете мраморные статуи на аллеях 
Петергофа? Мы заворачивали их в черную 
бумагу, укладывали в деревянные ящики 
и зарывали в землю. Фашисты их так и не 
нашли во время оккупации. А вот знамени-
того «Самсона» они увезли, уже после войны 
наши советские скульпторы сделали копию 
этой центральной статуи ансамбля Петерго-
фа на Кировском заводе. Я помню, как его 
везли на грузовике в кузове на таких специ-
альных растяжках. До Ораниенбаума, где 
мы жили, немцы не дошли всего-то киломе-
тра полтора. Сначала слышно было пушки, 
а уже потом - и автоматные очереди. Очень 
часто бомбили, особенно гавань в Ленингра-
де. Немцы все хотели попасть в «Аврору» и 
летали так низко - все заклепки на самолете 
можно было рассмотреть.

За выполнение заданий подросткам да-
вали по буханке хлеба - за каждый погонный 
метр вырытой траншеи или за метр противо-
танкового рва на двоих. Это сначала. Потом 
пришел голод. В магазинах пропали все про-
дукты. Появились продовольственные кар-
точки, по которым полагалось сто двадцать 
пять граммов хлеба в сутки. И началась, как 
говорит Владимир Федорович, самая страш-
ная зима в его жизни.

- Ночью не спится, есть хочется так, что 
заснуть невозможно. Поэтому за своим пай-
ком я шел чуть ли не в полночь. Идешь, смо-
тришь: под одним деревом труп сидит - как 
присел, так и окоченел, под другим… Тела по-
жарные подбирали, отвозили на кладбище. У 
отца в сарае был столярный клей в плитках 
- съели. Все кожаные ремни, даже крепления 
от лыж - тоже съели. Весной стало чуть по-
легче. У нас много лип росло, так мы почки 
с них обдирали. Иногда варили их, а иногда 
- просто так ели.

«И на фронте в дни войны есть 
минуты тишины…»

Когда Владимиру Шевченко исполни-
лось шестнадцать лет, он пошел в военкомат 
- причем вместе со своей мамой. Владимира 
взяли добровольцем сначала в так называе-
мый истребительный батальон. Его бойцы 
выявляли шпионов и диверсантов, которые, 
к примеру, показывали световыми сигналами 
цели для бомбежек - заводы или склады. А 
позже Владимир Федорович попал в пехоту, 
где ему довелось освобождать родной город, 
участвовать в прорыве блокады и получить 
два ранения.

- Первый раз меня ранило тоже в Петер-
гофе. Да так, что врачи думали, что я уже, как 
это говорится, сыграю под фанфары. Осколок 
вошел за правое ухо, а вырезали его из левой 
щеки. Медики думали, что мне язык отреза-
ло, но, как слышите, ошиблись. А второй раз 
- под Нарвой. Там тогда наши пушки «зама-
скировали» глыбами снега - прямо такими 
кубами вырезали и ставили. Но когда пуш-
ки начали стрелять, снег, естественно, стал 
таять. И немцы как врезали по ним изо всех 
орудий - мало не показалось. Вот там меня и 
зацепило. А между этими двумя ранениями 
мне особенно врезались в память несколько 
ярких эпизодов. Один - под Нарвой перед 

Освободитель

рассветом, когда и наши, и немецкие орудия 
замолкли. Знаете, песня есть такая - «И на 
фронте в дни войны есть минуты тишины...». 
Вот как про нас написали. Слышимость от-
личная, на несколько километров. Там дере-
вушка на окраине Нарвы. И вот заплакал ре-
бенок, женщина ему что-то сказала. Вышла, 
слышно, как дверь сарая заскрипела и по-
росенок завизжал. Такие домашние, мирные 
звуки... И вдруг немецкая речь. Ну а через 
некоторое время началось... А второй случай 
- пришли мы за завтраком, а после бомбежки 
повар убит, старшина, заведующий хозбло-
ком, ранен, полевая кухня разгромлена. Еда, 
пшенная каша тогда была, замерзла просто 
глыбами. Пришел какой-то солдатик, выдал 
нам фронтовые сто грамм, мы эту кашу кое-
как порубили, погрузили кусками на плащ-
палатки и понесли в часть...

Флаг капитуляции на аэростате
После второго ранения Владимир Фе-

дорович снова вернулся в свою часть - как 
он говорит, гвардейцы всегда старались по-
пасть обратно к своим. К тому времени его 
часть  перевели на Курляндский перешеек, 
под Ригу. Это была уже весна сорок пятого, и 
там была сосредоточена очень сильная груп-
пировка немцев. Терять им было уже нече-
го, было понятно, что война ими проиграна, 
и они бились, как сумасшедшие. Поэтому 
война для Владимира Федоровича и его со-
служивцев продлилась на несколько дней 
дольше известной всем светлой даты.

- Немцы там долго не хотели сдаваться. 
Уже вся страна Победу праздновала, а мы 
все воевали. Листовки на них наши летчи-
ки сбрасывали. И вот дня через три-четыре 
после 9 мая смотрим: над Либавой (порт на 
юго-западе Латвии. - Авт.) на аэростате под-
нимается огромное белое полотнище. Вот это 
и был мой день Победы. После мы маршем 
оттуда прошли до Гатчины и стали трениро-
ваться для Парада Победы. Ведь наша диви-
зия называлась Ленинградской гвардейской и 
не могла не принять участие в параде на глав-
ной площади города. Тогда она называлась 
площадь Урицкого, ну а сейчас, естественно, 
Дворцовая. Шагали больше недели - репети-
ровали, и 20 июня 1945 года парад состоялся. 
Это был такой праздник для города! В кино-
театры в тот день пускали бесплатно, газиров-
ка и мороженое - тоже бесплатно. Конечно, 
мороженое было тогда не такое, как сейчас 
- половину его составляла такая прозрачная 
ледяшка, но после блокадного голода-то...

И с чином, и с сыном
В Ульяновск Владимир Шевченко по-

пал в начале пятидесятых. В часть, где он 
служил, приехала комиссия из Ульяновского 
танкового училища - набирать фронтовиков 
из младшего командного состава на курсы 
лейтенантов. Здесь, в Ульяновске, будущий 
лейтенант встретил свою вторую половинку 
- Лидия Михайловна тогда была молодень-
кой преподавательницей английского языка 
в училище. И через год, когда его обучение 
было закончено, поздравляли его, как он сей-
час приговаривает с улыбкой, «и с чином, и 
с сыном».

- У нас была такая запоминающаяся 
свадьба! Дело в том, что нас расписали за 
неделю - я же военный был, а в ЗАГСе тогда 
шел ремонт. Мы пролезали между какими-то 
стеллажами, между козлами для рабочих, вы-
мазались все в побелке, свидетельница пла-
тье чуть не порвала. В общем, воспоминания 
на всю оставшуюся жизнь.

Новоиспеченного лейтенанта отправи-
ли в ГДР. Там он прослужил до 1956 года, 
а потом узнал, что пришла замена, и путь 
ему предстоит держать… на Курильские 
острова. А когда поехал в штаб за докумен-
тами, узнал, что ситуация переменилась с 
точностью до другой окраины нашей вели-
кой державы - его направили на Кушку. Как 
говорилось тогда в армии, меньше взвода 
не дадут, дальше Кушки не пошлют, благо 
дальше некуда. После благополучной Гер-
мании это было уж очень круто.

- Я знал, какие условия на Кушке. Соп-
ки, бараки и два котелка воды в сутки. Хо-
чешь - пей, хочешь - мойся, хочешь - суп 
вари. В общем, я попросил разрешения 
демобилизоваться. Мы с семьей верну-
лись в Ульяновск. Я окончил автомеха-
нический техникум и устроился на УАЗ. 
Сначала диспетчером, потом контролером, 
ну а на пенсию вышел уже инженером-
конструктором первой категории.

Сын Владимира Федоровича продол-
жил семейную традицию и стал механи-
ком. Еще у четы Шевченко две внучки 
и два правнука. Одному из них уже сем-
надцать, он тоже пошел по стопам своего 
прадеда, окончил автозаводской колледж 
и сейчас работает наладчиком. Второй еще 
учится в школе. 

- Нет, скучать нам не дают, - улыбается 
Владимир Федорович. - Хорошо, когда род-
ные живут рядом с тобой...

ОКСАНА МОИСЕЕВА
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Экстремистская 
паутина
Председатель временной 
комиссии Совета 
Федерации по развитию 
информационного 
общества Людмила 
Бокова сообщает, 
что с 1 февраля этого 
года по требованию 
Генпрокуратуры было 
заблокировано около 
450 интернет-страниц 
с экстремистскими 
высказываниями, 
причем они были 
обнаружены 
благодаря жалобам 
неравнодушных россиян, 
указавших прокуратуре 
на нарушения. 

Эксперты между тем отмеча-
ют, что страницы блокируются 
крайне избирательно: настоящие 
призывы к насилию и «разжига-
ние вражды» граждане, по всей 
видимости, игнорируют, зато осо-
бое внимание обращают на запи-
си оппозиционеров.

По ее словам, верхняя палата 
парламента продолжает монито-
ринг исполнения резонансного 
закона,  который вступил в силу 
с 1 февраля. Согласно документу, 
сайты с призывами к несанкцио-
нированным массовым действи-
ям и беспорядкам блокируются 
Роскомнадзором без суда по тре-
бованию Генпрокуратуры.

Также Бокова рассказала о 
механизме блокирования таких 
сайтов.  По ее словам,  специаль-
но в поисках противоправных ма-
териалов Сеть не мониторят: для 
этого не хватает ни методологии 
отслеживания контента, ни экс-
пертов, пишет «Московский ком-
сомолец». 

Однако ежедневно в прокура-
туру поступает около двух сотен 
обращений от граждан с жало-
бами на экстремизм. По словам 
Людмилы Боковой, особенно 
много нарушений в социальных 
сетях, злостными нарушителями 
закона являются пользователи 
«ВКонтакте».

Как рассказала Бокова, ре-
шение о блокировке сайта при-
нимается исключительно «на 
основании проведенных рассле-
дований»: эксперты определяют, 
является ли тот или иной контент 
экстремистским. «Все обращения 
должны рассматриваться при по-
мощи пула... психологов, линг-
вистов, правоведов. Огульных 
блокировок быть не должно», - 
подчеркнула чиновница, которую 
цитирует «Российская газета».

Нам удалось связаться с од-
ним из сотрудников ФСБ по 
Ульяновской области, так про-
комментировавшим слова Боко-
вой: «Интернет, безусловно, надо 
мониторить и привлекать к это-
му неравнодушных российских 
граждан. Не думаю, что открою 
вам большой секрет, если сообщу, 
что, например, беспорядки на Ма-
нежной площади, организован-
ные несколько лет назад национа-
листическими группировками и 
футбольными фанатами, коорди-
нировались и организовывались 
именно с помощью социальных 
сетей и неонацистских сайтов.

А одна из самых известных 
нацистских группировок страны, 
печально известная ульяновская 
нацистская группировка Simbirsk 
White Power, члены которой 
были осуждены в 2010 году, также 
появилась во многом благодаря 
Интернету».  

АЛЕКСАНДР ШУВАЛОВ
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Сложный по выполнению, тре-
бующий разнообразных умений и 
навыков, гобелен все больше завое-
вывает некогда утраченные позиции 
на многих всероссийских выстав-
ках. Подтверждение тому - Всерос-
сийская выставка «Волжский гобе-
лен», завершившаяся в Самарском 
историко-краеведческом музее им. 
П.В. Алабина. Зал краеведческого 
музея расцвел подобно весеннему 
саду. Глаз не оторвать от 160 ярких 
ковров, украсивших его стены и стен-
ды. Воплощают свои идеи художни-
ки как с помощью традиционных для 
гобелена шерсти и льна, так и с помо-
щью разнообразных экспериментов с 
материалами, добиваясь необычных 
фактур и рельефов.

Открывавший выставку куратор 
проекта - профессор МГХПА имени 
С.Г. Строганова, член-корреспондент 
РАХ Сергей Гавин - отметил, что вы-
ставка «Волжский гобелен» является 
преемником Международного триен-
нале «Искусство гобелена», прошед-
шего в Музее-заповеднике Царицыно.

Ульяновск на выставочном проек-
те представляли член Союза художни-
ков России, заместитель председателя 
Ульяновского регионального отделе-
ния ВТОО «Союз художников Рос-
сии», кандидат педагогических наук, 
доцент кафедры дизайна и искусства 
интерьера УлГУ Анна Вилкова и член 
Союза художников России и Между-
народной ассоциации художников 
при ЮНЕСКО, доцент кафедры ар-
хитектурного и строительного про-
ектирования, руководитель архитек-
турной школы при УлГТУ Валентина 
Сотникова (на фото справа).

Тихо и незаметно 
прошла в Ульяновске 
круглая дата 125-летия 
со дня смерти в свое 
время знаменитого 
на всю Россию поэта-
сатирика, журналиста, 
переводчика, критика 
Дмитрия Дмитриевича 
Минаева. 

В день его памяти не было 
ни одного цветочка на его моги-
ле. Музейные работники и ли-
тературоведы тоже его никак не 
вспомнили.

…И когда поэт умер от воспа-
ления легких (Дмитрий Минаев 
скончался в Симбирске 10 июля 
(22 июля по новому стилю) 1889 
года. - Ред.), пришли простить-
ся с ним единицы. «Тишайший 
из городов, чутко прислушивав-
шийся ко всякой вести о служеб-
ном перемещении чиновника или 
сватовстве в купеческой семье, 
конечно, не знал о его кончине и 
потому не мог устроить подобаю-
щих похорон, - писал хранитель 
музея Симбирской архивной 
комиссии П.А. Александров. - 
Скромный гроб провожали пять-
шесть человек, в числе которых 

находились сотрудник самарской 
газеты В.И. Старостин, живший 
тогда в Симбирске, поэт А.А. Ко-
ринфский, П.П. Розанов и др.».

Дмитрий Дмитриевич был 
похоронен рядом с отцом, поэтом 
Дмитрием Ивановичем Ми-
наевым, «на старейшем и давно 
заброшенном» подгорном клад-
бище Сошествия Святого Духа 
(Духосошественском, Святоду-
ховском, Духовском), которое 
впоследствии получило в народе 
название «Минаевское». На мо-
гиле поставили обычный крест.

Только спустя 10 лет после 
его смерти симбирский губер-
натор Владимир Николаевич 
Акинфов (губернатор, который 
подарил городу железную доро-
гу, архивную комиссию, при нем 
были узаконены права симбир-
ских евреев и так далее. Он за-
нимал губернаторское кресло в 
1893 - 1902 гг.) поднимает вопрос 
о сборе средств на памятник на 
могиле поэта Минаева.

А в то время для того, чтобы 
собрать деньги на памятник, не-
обходимо было иметь разреше-
ние министерства внутренних дел 
России. Но департамент полиции 
отзывается о Минаеве крайне не-
гативно, пишет, что он никакой 
не поэт и по своим политическим 
взглядам недостоин памятника.

Однако 3 декабря 1897 г. все 
же был получен положитель-
ный ответ главы МВД И.Л. Го-
ремыкина. Не исключено, что 
пролоббировал интересы сим-

бирян их бывший губернатор  
Н.П. Долгово-Сабуров, занимав-
ший в то время пост товарища 
министра.

В результате памятник на 
могиле Минаева был открыт 21 
июня 1899 году в присутствии 
первых лиц города и губернии, 
взвода учащихся кадетского кор-
пуса и публики - всего около ста 
человек. Его отлили на чугунно-
литейном заводе Николая Голуб-
кова. После чего он был выкрашен 
белой краской так, что некоторые 
принимали его за мраморный.

К сожалению, кладбище Свя-
того Духа в 60-е годы в связи со 
строительством Куйбышевского 
водохранилища попадало под 
подтопление. Поэтому с начала 
50-х годов ульяновские краеведы 
во главе с литературоведом Пе-
тром Бейсовым подняли вопрос 
о переносе памятника на другое 
кладбище. В 1954 году памятник 
перенесли на городское кладби-
ще (нынче это Воскресенский не-
крополь на ул. Карла Маркса).

К слову сказать, в настоящее 
время это единственное доре-
волюционное надгробие на го-
родском кладбище Ульяновска, 
официально взятое на государ-
ственную охрану. Решениями 
Ульяновского облисполкома  
№ 223/5 от 16 марта 1957 г. и  
№ 345/11 от 16 мая 1968 г. могила 
отца и сына Минаевых была вне-
сена в список памятников госу-
дарственного значения.

Уже в наши дни произошел 

СИМБИРСкИЕ СтРАНИЦЫ

МНЕНИЕ

Малоизвестные факты о смерти 
симбирского поэта Дмитрия Минаева

казус, связанный с портретом 
этого очень талантливого и неза-
служенно забытого поэта.

Как упоминалось выше, отец 
Минаева, Дмитрий Иванович, 
тоже был поэтом. Но его портре-
та не сохранилось. И когда стали 
делать галерею наших великих 
земляков, портрета Минаева-
старшего не оказалось. И тогда 
«предприимчивые» создатели 
галереи взяли портрет Дмитрия 
Дмитриевича в старости и подпи-
сали его Дмитрием Ивановичем, 
портрет самого Дмитрия Дми-
триевича тоже повесили - только 
в молодости. Так сын «ответил» 
за отца.

В будущем году осенью гря-
дет очередной юбилей Дмитрия 
Минаева - 180 лет со дня рож-
дения (напомним, он родился в 
1835 году).

Будем надеяться, что ситуа-
ция, связанная с сохранением 
памяти поэта, изменится. Огра-
да, памятник и надгробные пли-
ты отца и сына, к сожалению, 
сильно обветшали и требуют 
реставрации.

 ИРИНА АНТОНОВА

«Волжский гобелен»  
нечаянно стал всероссийским

Несмотря на название,  география участников 
намного шире Поволжского региона: на выстав-
ке были представлены работы 67 художников 
декоративно-прикладного и монументального 
искусства гобелена со всей России, сообщает-
ся на сайте УРО ВТОО СХР. Председателю 
Самарского отделения Союза художников РФ  
Ивану Мельникову пришлось лишь разводить 
руками: как-то так получилось, хотели собрать 
только волжан, а приехали многие из тех, кто 
«заболел» в России этим интересным видом 
искусства.

ЕВА НЕВСКАЯ

Сергей Гавин, заслуженный художник России, 
член-корреспондент Российской академии художеств, 
профессор МГХПА им. С.Г. Строганова:  
- Многообразие творческих решений позволяет говорить о том, что перед 
искусством гобелена открываются богатейшие перспективы, а такие вы-
ставки будут стимулировать более тесное творческое содружество худож-
ников и архитекторов, вдохновляя творческий союз на создание гармонич-
ной духовной среды.
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Автопробегом -  
по всей России

Участники экспедиции 
«Россия-2014» посетили  

Ульяновский автомобильный завод.

Главная цель экспедиции - изучить ход 
исполнения майских указов В.В. Путина, 
выявить актуальные проблемы в регионах 
страны - от Дальнего Востока до Крыма. Экс-
педиция ОНФ «Россия-2014» началась  
12 июня во Владивостоке. В  автопробеге при-
нимают участие автомобили  разных марок, в 
том числе и UAZ Patriot. Участниками авто-
пробега стали депутаты ГД РФ, активисты 
ОНФ, журналисты и блогеры. За 59 дней они 
должны посетить 39 регионов, 8 федеральных 
округов, 47 городов. Экспедиция преодолеет 
около 15 тысяч километров по федеральным 
и региональным трассам с востока на запад. 
Завершится турне 9 августа, в юбилей побе-
ды в Гангутском сражении, в Севастополе.

В Ульяновске гости обсудили с руковод-
ством автозавода вопросы модернизации 
производственной площадки и выпуска 
современных отечественных автомобилей. 
Также в рамках мероприятия команда  ав-
топробега побывала на главном конвейере 
автозавода, ознакомилась с этапами произ-
водства и сборки автомобилей марки UAZ, 
а также с историей развития предприятия. 
Помимо этого, для гостей УАЗа была ор-
ганизована экскурсия «Эволюция автомо-
бильного ряда УАЗ». 

Гобелены, которые ткали еще для украшения Шильонского замка и Версаля, становятся все более 
популярными сегодня. Они делают модный хайтековский интерьер более теплым и уютным. Они создают 
особый мир настроений и чувств, которые невозможно выразить другими художественными средствами. 
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на ваш выбор

погода в ульяновске

Пятница, 25 июля 2014 г. 
№ 107 (23.552)

Остров для отважных
На острове Отважных, отрезанном от цивилизации водами Черемшана, хрупкие нежные девочки закаляют 
свой характер, а мальчики становятся мужчинами.  
Купание, бадминтон, кинотеатр, дискотека - все это на этом острове на втором плане. главное - трениров-
ки: пять дней в неделю ребята заставляют свои мышцы напрягаться, а волю стремиться к результату.  
Проект «Остров отважных» в регионе «живет» уже восемь лет. Имя команды-победительницы спортивного 
молодежного проекта  назовут на острове  по итогам спортивных соревнований и дистанции «Боевое знаком-
ство». Наградят победителей в октябре. Команду-победителя определят в беге в связке и силовых испытаниях. 

В усадьбу Перси-Френч 
заглянут гармонисты

V Межрегиональный фестиваль-конкурс гармонистов, 
баянистов и аккордеонистов «Тереньгульские перели-

вы» имени А.Ф. Данилова состоится 26 июля в рабочем 
поселке Тереньга на территории парка-усадьбы  

Перси-Френч.

В фестивале примут участие солисты и ансамбли Улья-
новска, Вешкаймского, Кузоватовского, Сенгилеевского, 
Тереньгульского районов и других - всего около 12 - 15 
районов, а также Самарской области, Чувашии, Татарста-
на и Мордовии.

В этом году в рамках фестиваля будет работать не-
сколько площадок: детская игровая, фольклорная, развле-
кательная и спортивная. Последняя соберет любителей 
подвижных соревнований - перетягивания каната, русских 
народных игр, конкурсов. Гостей праздника также ожида-
ют мастер-классы по игре на фольклорных духовых ин-
струментах (жалейка, гусли), оригами, бисероплетению, 
ярмарка-продажа изделий народного творчества местных 
мастеров, выставка музыкальных инструментов.

СПРАВКА «Ульяновской правды» 
Впервые фестиваль был организован в июле 2010 года под 
эгидой регионального минкульта и «Центра народной культуры 
Ульяновской области». Он посвящен творчеству уроженца  
с. Горюшка (ныне с. Гавриловка) Тереньгульского района Алексан-
дра Данилова. В 2014 году исполняется 113 лет со дня рождения 
известного музыканта.

На Первом канале покажут фильм  
о профессии следователя

26 июля в 13.10 на Первом канале состоится премье-
ра документального фильма «Профессия следователь», 
приуроченного ко Дню сотрудников органов следствия.

Фильм создан при активном сотрудничестве След-
ственного комитета России и является беспрецедент-
ным проектом. В нем приняли участие председатель 
Следственного комитета Российской Федерации  
А.И. Бастрыкин, руководитель управления взаимодей-
ствия со СМИ Владимир Маркин, а также следователи 
и эксперты-криминалисты.

Впервые в России идея создания следственного ве-
домства была реализована еще Петром I в ходе судебной 
реформы, чтобы обеспечить объективность и беспри-
страстность в расследовании дел. 25 июля 1713 года был 
учрежден первый специализированный следственный 
орган России. Авторы фильма ставят перед собой задачу 
- раскрыть механизм этой уникальной профессии. Героя-
ми этого фильма станут реальные люди, которые выбра-
ли сложную профессию - профессию следователя. Съе-
мочной группе разрешили принять участие в реальном 
расследовании  и посмотреть, как  ведется  дело от начала 
до самого завершения - раскрытия преступления.

Фильм снят на основе материалов «громких» уголов-
ных дел, расследованных следователями Следственного 
комитета России. В нем также будут продемонстриро-
ваны современные и передовые возможности новейшей 
криминалистической техники, с помощью которой рас-
крыты тяжкие и особо тяжкие преступления.

начало в 13.10

Фольклорно-
этнографический 
фестиваль 
«Спасы земли 
Сенгилеевской», 
посвященный 
празднованию 
Медового, Яблочного 
и Орехового спасов, 
пройдет 24 августа  в 
районе речного порта 
города Сенгилея 
Ульяновской области.

Напомним, на август выпадают 
сразу три Спаса: 14 августа - Медо-
вый или Маковый Спас; 19 августа 
- Яблочный; 29 августа - Хлебный 
или Ореховый.

По информации министерства 
искусства и культурной политики 
региона, проект «Спасы земли Сен-
гилеевской» впервые был реализо-
ван на территории района в 2000 
году. С 2007 года праздник приоб-
рел статус областного.

Жители и гости Сенгилеевского 
района во время праздника смогут 
принять участие в старинных рус-
ских обрядах «Проводы лета», «За-
кликание Солнца», «Одаривание 
освященными яблоками», в обряде 
чествования супружеской пары. 
Поклонники песенного фолькло-
ра посетят «Площадки хорошего 
настроения» с участием гармони-
стов, частушечников. Уникальные 
изделия от мастеров декоративно-

прикладного искусства в технике 
вышивки, бисероплетения, резьбы 
и росписи по дереву будут пред-
ставлены на площадке «Улица ис-
кусств и развлечений…». Арт-базар 
«Спасские смотрины» продемон-
стрирует  детское творчество. Гур-
маны смогут насладиться вкусом 
даров Сенгилеевского района - 
яблоками, орехами, медом, про-
дегустировать кулинарные блю-
да - пироги, шарлотки, блины от 
самых маленьких до знаменитых 
метровых с яблочной, ореховой и 
медовой начинками.

Для детей будет организована 
детская арт-площадка «Моя семья 
- моя гордость», где можно будет 
принять участие в мастер-классе по 
изготовлению настенного панно. 
Дефиле-конкурс с участием воспи-
танников детских школ искусств 
состоится на площадке «Карна-
вал цветов». На молодежной пло-
щадке «Наше время - молодежь!» 
пройдет танцевальный флеш-
моб «Танцуй вместе с нами …», 
мастер-класс по искусству макия-
жа «Секреты красоты», проведе-

ние акции «Мой район - мой вы-
бор!». На спортивной площадке «С 
мечтой к спортивным рекордам…» 
пройдут уже полюбившиеся и 
пользующиеся большой популяр-
ностью среди детей и подростков 
соревнования по велогонкам, по-
казательные выступления карати-
стов и дзюдоистов района, будет 
работать тир «Меткий стрелок».

Подарком жителям Сенгилея 
и гостям праздника станет парус-
ная регата «Голубая волна», ко-
торая пройдет в акватории реки 
Волги. На площади будет орга-
низована торговля продуктами 
питания, промышленными това-
рами, школьная ярмарка, продажа 
сувениров, а также работа инте-
рактивной выставки промышлен-
ной продукции индивидуальных 
предпринимателей «Город масте-
ров».

В вечернее время ожидается 
концертная программа от воспитан-
ников Сенгилеевской детской шко-
лы искусств и группы «Дети солн-
ца», танцевально-развлекательная 
программа для молодежи.
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Сенгилей приглашает на фестиваль 
«Спасы земли Сенгилеевской»
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